唐山市农业农村局

2023年部门预算

（草案）

**唐山市农业农村局编制**

**唐山市财政局审核**

目 录

第一部分 部门预算情况

[部 门 职 责 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[部门收支预算总表 4](#_Toc_2_2_0000000002)

[部门基本支出预算 6](#_Toc_2_2_0000000003)

[部门项目支出预算 11](#_Toc_2_2_0000000004)

[部门预算政府经济分类表 24](#_Toc_2_2_0000000005)

[部门“三公”及会议培训经费预算 25](#_Toc_2_2_0000000006)

[部门政府采购预算 26](#_Toc_2_2_0000000007)

[部门组织政府非税收入计划 46](#_Toc_2_2_0000000008)

[部门基本情况表 47](#_Toc_2_2_0000000009)

第二部分 部门管理转移支付项目情况

[部门管理转移支付项目情况表 48](#_Toc_3_3_0000000010)

第三部分 预算单位收支预算情况

[一、唐山市农业农村局本级收支预算 51](#_Toc_4_4_0000000011)

[二、唐山市农业农村局（事业）收支预算 62](#_Toc_4_4_0000000012)

[三、唐山市农业综合行政执法支队收支预算 70](#_Toc_4_4_0000000013)

[四、唐山市农机技术推广站收支预算 78](#_Toc_4_4_0000000014)

[五、唐山市农作物种子站收支预算 86](#_Toc_4_4_0000000015)

[六、唐山市农业特色产业技术指导站收支预算 94](#_Toc_4_4_0000000016)

[七、唐山市农村土地承包经营权流转中心收支预算 102](#_Toc_4_4_0000000017)

[八、唐山市水产技术推广站收支预算 110](#_Toc_4_4_0000000018)

[九、唐山市动物疫病预防控制中心收支预算 118](#_Toc_4_4_0000000019)

[十、唐山市畜牧技术推广站收支预算 126](#_Toc_4_4_0000000020)

[十一、唐山市动物检疫站收支预算 134](#_Toc_4_4_0000000021)

[十二、唐山市渔业综合行政执法支队收支预算 142](#_Toc_4_4_0000000022)

[十三、河北省农业广播电视学校唐山市分校收支预算 150](#_Toc_4_4_0000000023)

[十四、唐山市新能源技术服务中心收支预算 158](#_Toc_4_4_0000000024)

[十五、唐山市农业综合行政执法支队（事业）收支预算 166](#_Toc_4_4_0000000025)

[十六、唐山市乡村振兴服务中心收支预算 173](#_Toc_4_4_0000000026)

第一部分 部门预算情况

部 门 职 责

主要职责：

一、根据《唐山市农业农村局（市扶贫开发办公室）职能配置、内设机构和人员编制规定》，唐山市农业农村局主要职责是：

（一）统筹研究和组织实施全市“三农”工作的发展战略、中长期规划、重大政策。组织起草农业农村有关地方性法规草案、政府规章草案，指导全市农业综合执法。参与涉农的财税、价格、收储、金融保险、进出口等政策制定。

（二）协调推动发展全市农村社会事业、农村公共服务、农村文化、农村基础设施和乡村治理。牵头组织改善农村人居环境。协调推进乡村文明和优秀农耕文化建设。指导农业行业安全生产工作。

（三）拟订市级深化农村经济体制改革和巩固完善农村基本经营制度的政策。负责农民承包地、农村宅基地改革和管理有关工作。负责农村集体产权制度改革，指导农村集体经济组织发展和集体资产管理工作。指导农民合作经济组织、农业社会化服务体系、新型农业经营主体建设与发展。

（四）指导全市乡村产业、农产品加工业和休闲农业发展工作。提出促进大宗农产品流通的建议,培育、保护农业品牌。发布农业农村经济信息，监测分析农业农村经济运行。承担农业统计和农业农村信息化有关工作。

（五）负责全市种植业、畜牧业、渔业、农垦、农业机械化等农业各产业的监督管理。指导粮、棉、油、菜、水果、肉、蛋、奶、蜜、渔等农产品生产。组织构建现代农业产业体系、生产体系、经营体系，指导农业标准化生产。负责远洋渔业管理和渔政渔港监督管理。

（六）负责全市农产品质量安全监督管理。组织开展农产品质量安全监测、追溯、风险评估和监督抽查。参与制定农产品质量安全地方标准并会同有关部门组织实施。指导农业检验监测体系建设。

（七）负责全市农业资源保护、开发与利用。指导农用地、渔业水域以及农业生物物种资源的保护与管理，负责水生野生动植物保护、耕地及永久基本农田质量保护工作。指导农产品产地环境管理和农业清洁生产。指导设施农业、生态循环农业、节水农业发展以及农村可再生能源综合开发利用、农业生物质产业发展。牵头管理外来物种。

（八）负责有关农业生产资料和农业投入品的监督管理。组织农业生产资料市场体系建设，拟订有关农业生产资料地方标准并监督实施。组织兽医医政、兽药药政药检工作，负责执业兽医和畜禽屠宰行业管理。

（九）负责农业防灾减灾、农作物重大病虫害预测预报及防治工作。指导动植物防疫检疫体系建设，组织、监督市内动植物防疫检疫工作，依法组织扑灭疫情。

（十）负责农业投资管理。提出农业投融资体制机制改革建议。编制市级投资安排的农业投资项目建设规划，提出农业投资规模和方向、扶持农业农村发展财政项目的建议，按规定权限审批农业投资项目，负责农业投资项目资金安排和监督管理。负责农业综合开发、农田整治、农田水利建设等农业投资项目管理。

（十一）推动农业科技体制改革和农业科技创新体系建设。指导农业产业技术体系和农技推广体系建设，组织开展农业领域的高新技术和应用技术研究、科技成果转化和技术推广。负责农业转基因生物安全监督管理和农业植物新品种保护。

（十二）指导农业农村人才工作。拟订农业农村人才队伍建设规划并组织实施，指导农业教育和农业职业技能开发，指导新型职业农民培育、农业科技人才培养和农村实用人才培训工作。

（十三）牵头开展农业对外合作工作。承办政府间农业涉外事务，组织开展对外农业贸易和有关国际交流合作，具体执行有关农业援外项目。

（十四）贯彻落实党和国家扶贫开发方针政策和法律法规，组织拟订全市扶贫开发工作政策和地方性法规、政府规章草案。

（十五）组织落实省扶贫开发规划，拟订全市扶贫开发中长期规划和年度计划并组织实施。

（十六）负责全市贫困识别和动态调整工作，负责全市贫困状况的统计和监测工作，组织实施贫困退出工作。

（十七）负责市扶贫开发工作成效考核评估工作。

（十八）组织实施扶贫开发政策、责任、工作落实情况督促检查。

（十九）配合有关部门拟订财政专项扶贫资金管理办法，开展绩效评价。提出财政专项扶贫资金分配意见建议；指导监督财政专项扶贫资金使用管理；组织、协调、指导全市脱贫攻坚工作。

（二十）协调社会各界的扶贫开发工作。负责协调对口帮扶工作。

（二十一）负责市扶贫开发重大事项调查研究。

（二十二）负责市扶贫开发宣传报道和信息发布工作。

（二十三）承担市扶贫开发和脱贫工作领导小组办公室职责。

（二十四）完成市委、市政府和市委农村工作领导小组交办的其他任务。

二、根据中共唐山市委机构编制委员会关于唐山市农业农村局加挂唐山市乡村振兴局牌子的通知（唐机编字【2021】6号），将唐山市农业农村局加挂市扶贫开发办公室牌子调整为唐山市农业农村局加挂市乡村振兴局牌子。不再保留唐山市扶贫开发办公室牌子。唐山市乡村振兴局主要负责巩固脱贫攻坚成果、统筹推进实施乡村振兴战略有关具体工作。

部门收支预算总表

| 560唐山市农业农村局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 16157.30 |
|  | 本年收入 | 12902.14 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 12689.84 |
|  | 其中：一般财力 | 12686.90 |
|  | 行政事业性收费 | 2.94 |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 | 200.00 |
|  | 其中：政府性基金收入 | 200.00 |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 | 12.30 |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 3255.16 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 3255.16 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 3255.16 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 16157.30 |
| 1 | 基本支出 | 9400.92 |
|  | 其中：人员经费 | 8697.25 |
|  | 日常公用经费 | 703.67 |
| 2 | 项目支出 | 6756.38 |

部门基本支出预算

| 560唐山市农业农村局 | | 单位：万元 | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 经济分类科目编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  | 人员经费合计 | 8697.25 | 8697.25 |  |  |  |  |  |
|  | 一、工资福利支出 | 7428.40 | 7428.40 |  |  |  |  |  |
| 30101 | 1、基本工资 | 2176.11 | 2176.11 |  |  |  |  |  |
|  | 2、津贴补贴 | 1000.02 | 1000.02 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （1）工作津贴 | 209.10 | 209.10 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （2）生活补贴 | 313.65 | 313.65 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 54.92 | 54.92 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （4）在职人员采暖补贴 | 311.32 | 311.32 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （5）在职人员物业服务补贴 | 104.88 | 104.88 |  |  |  |  |  |
|  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 6.04 | 6.04 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30102 | 女职工卫生费 | 6.04 | 6.04 |  |  |  |  |  |
|  | 3、奖金 | 1050.77 | 1050.77 |  |  |  |  |  |
| 30103 | （1）年终一次性奖金 | 58.67 | 58.67 |  |  |  |  |  |
| 30103 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 992.10 | 992.10 |  |  |  |  |  |
|  | 4、社会保障缴费 | 1427.96 | 1427.96 |  |  |  |  |  |
| 30108 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 787.89 | 787.89 |  |  |  |  |  |
| 30109 | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30110 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 285.13 | 285.13 |  |  |  |  |  |
| 30111 | （4）公务员医疗补助缴费 | 314.63 | 314.63 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （5）事业单位失业保险 | 15.53 | 15.53 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （6）行政事业单位工伤保险 | 24.78 | 24.78 |  |  |  |  |  |
| 30113 | 5、住房公积金 | 589.29 | 589.29 |  |  |  |  |  |
|  | 6、绩效工资 | 1163.55 | 1163.55 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （1）基础性绩效工资 | 728.48 | 728.48 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （2）奖励性绩效工资 | 312.32 | 312.32 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 122.75 | 122.75 |  |  |  |  |  |
|  | 7、其他工资福利支出 | 20.70 | 20.70 |  |  |  |  |  |
| 30199 | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （3）其他编外人员工资 | 10.80 | 10.80 |  |  |  |  |  |
| 30199 | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30199 | （6）预留人员经费 | 9.90 | 9.90 |  |  |  |  |  |
|  | 二、对个人和家庭的补助 | 1268.85 | 1268.85 |  |  |  |  |  |
|  | 1、离休费 | 44.02 | 44.02 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （1）离休人员采暖补贴 | 5.83 | 5.83 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （2）离休人员物业服务补贴 | 1.86 | 1.86 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （3）离休人员生活补贴 | 16.32 | 16.32 |  |  |  |  |  |
| 30301 | （4）其他离休费 | 20.01 | 20.01 |  |  |  |  |  |
|  | 2、退休费 | 999.29 | 999.29 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （1）退休人员采暖补贴 | 224.38 | 224.38 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （2）退休人员物业服务补贴 | 81.10 | 81.10 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （3）退休人员生活补贴 | 671.67 | 671.67 |  |  |  |  |  |
| 30302 | （4）其他退休费 | 22.14 | 22.14 |  |  |  |  |  |
| 30304 | 3、抚恤金 | 38.12 | 38.12 |  |  |  |  |  |
| 30305 | 4、生活补助 | 11.74 | 11.74 |  |  |  |  |  |
|  | 5、医疗费补助 | 174.74 | 174.74 |  |  |  |  |  |
| 30307 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 174.74 | 174.74 |  |  |  |  |  |
| 30307 | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30308 | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 7、奖励金 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （1）独生子女父母奖励 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30399 | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 日常公用经费合计 | 703.67 | 703.67 |  |  |  |  |  |
|  | 一、定额安排公用经费 | 408.62 | 408.62 |  |  |  |  |  |
| 30201 | 1、办公费 | 27.11 | 27.11 |  |  |  |  |  |
|  | 2、邮电费 | 97.05 | 97.05 |  |  |  |  |  |
| 30207 | （1）单位邮电费 | 22.49 | 22.49 |  |  |  |  |  |
| 30207 | （2）通讯费补贴 | 74.56 | 74.56 |  |  |  |  |  |
| 30211 | 3、差旅费 | 81.70 | 81.70 |  |  |  |  |  |
| 30209 | 4、物业管理费 | 23.75 | 23.75 |  |  |  |  |  |
| 30213 | 5、维修（护）费 | 11.02 | 11.02 |  |  |  |  |  |
| 30231 | 6、公务用车运行维护费 | 52.52 | 52.52 |  |  |  |  |  |
| 30239 | 7、公务交通补贴 | 110.72 | 110.72 |  |  |  |  |  |
| 30299 | 8、其他商品和服务支出 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |
|  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 197.88 | 197.88 |  |  |  |  |  |
| 30216 | 1、培训费 | 34.20 | 34.20 |  |  |  |  |  |
| 30217 | 2、公务接待费 | 3.85 | 3.85 |  |  |  |  |  |
| 30228 | 3、工会经费 | 45.08 | 45.08 |  |  |  |  |  |
| 30229 | 4、福利费 | 54.66 | 54.66 |  |  |  |  |  |
|  | 5、其他 | 60.09 | 60.09 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （1）离休人员福利费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （2）退休人员福利费 | 31.51 | 31.51 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （3）离休干部公用经费 | 0.74 | 0.74 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （4）离休干部特需费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （5）退休干部公用经费 | 16.02 | 16.02 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （6）退休干部特需费 | 10.20 | 10.20 |  |  |  |  |  |
|  | 三、非定额安排公用经费 | 97.17 | 97.17 |  |  |  |  |  |
| 30205 | 1、水费 | 4.26 | 4.26 |  |  |  |  |  |
| 30206 | 2、电费 | 52.96 | 52.96 |  |  |  |  |  |
| 30208 | 3、取暖费 | 39.95 | 39.95 |  |  |  |  |  |

部门项目支出预算

| 560唐山市农业农村局 | | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 项目承担单位 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
| 合计 |  |  | 6756.38 | 3288.92 | 200.00 |  | 12.30 |  | 3255.16 |  |
| 特定目标类项目小计 |  |  | 5553.23 | 2098.07 | 200.00 |  |  |  | 3255.16 |  |
| 1、第三次土壤普查专项经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130111 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2、耕地质量监测与耕地质量保护提升资金 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130135 | 42.40 | 42.40 |  |  |  |  |  |  |
| 3、农业品牌建设资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2120814 | 200.00 |  | 200.00 |  |  |  |  |  |
| 4、农业生产发展（农田建设项目管理专项工作经费） | 唐山市农业农村局本级 | 2130153 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 5、农业生产发展（渔业互助保险保费补贴） | 唐山市农业农村局本级 | 2130803 | 204.05 | 204.05 |  |  |  |  |  |  |
| 6、农业外来入侵物种普查资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2130111 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 7、农业系统安全生产监管资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2130112 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 8、农业综合发展（病死猪无害化处理及动物防疫补助） | 唐山市农业农村局本级 | 2130108 | 11.62 | 11.62 |  |  |  |  |  |  |
| 9、农业综合发展（农产品质量安全保障经费) | 唐山市农业农村局本级 | 2130109 | 600.00 | 600.00 |  |  |  |  |  |  |
| 10、省级农产品质量安全及疫病防治资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2130109 | 1.50 |  |  |  |  |  | 1.50 |  |
| 11、省级农产品质量安全及疫病防治资金（动物防疫补助） | 唐山市动物检疫站 | 2130108 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |  |
| 12、唐山市受污染农用地安全利用项目市级配套资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2130135 | 462.00 | 462.00 |  |  |  |  |  |  |
| 13、系统平台安全性等级保护测评和密码应用安全性评估资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2130112 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  |
| 14、消费帮扶产销对接经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130599 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 15、渔业增殖与保护资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2130135 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 16、中央基建支出 | 唐山市动物疫病预防控制中心 | 2130108 | 200.00 |  |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 17、动物疫病防治及农作物有害生物防控资金 |  |  | 510.00 | 510.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—农作物有害生物防控资金 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130108 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 唐山市动物疫病预防控制中心 | 2130108 | 420.00 | 420.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 唐山市动物疫病预防控制中心 | 2130108 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 18、省级农产品质量安全及疫病防治资金 |  |  | 54.26 |  |  |  |  |  | 54.26 |  |
| ——2022年农产品质量安全检测与控制能力提升 | 唐山市农业农村局本级 | 2130109 | 46.99 |  |  |  |  |  | 46.99 |  |
| ——农药减量增效技术集成示范项目 | 唐山市农业农村局本级 | 2130122 | 1.11 |  |  |  |  |  | 1.11 |  |
| ——农业外来入侵物种普查项目（环保） | 唐山市农业农村局本级 | 2130109 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |  |
| ——农业外来入侵物种普查项目（植保） | 唐山市农业农村局本级 | 2130109 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |  |
| ——农作物病虫害监测预报项目 | 唐山市农业农村局本级 | 2130108 | 2.48 |  |  |  |  |  | 2.48 |  |
| ——农业外来入侵物种普查项目 | 唐山市水产技术推广站 | 2130109 | 0.70 |  |  |  |  |  | 0.70 |  |
| 19、省级农业生产发展资金 |  |  | 285.00 |  |  |  |  |  | 285.00 |  |
| ——2022年地膜回收示范项目 | 唐山市农业农村局本级 | 2130122 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |  |
| ——农业品牌发展项目 | 唐山市农业农村局本级 | 2130122 | 50.00 |  |  |  |  |  | 50.00 |  |
| ——农业区域品牌建设（农垦） | 唐山市农业农村局本级 | 2130122 | 30.00 |  |  |  |  |  | 30.00 |  |
| ——农业种质资源保护与利用及农作物品种综合测试评价基地建设项目 | 唐山市农作物种子站 | 2130122 | 200.00 |  |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 20、土壤污染防治资金 |  |  | 1497.00 |  |  |  |  |  | 1497.00 |  |
| ——2022年省级受污染农用地安全利用项目 | 唐山市农业农村局本级 | 2110307 | 601.00 |  |  |  |  |  | 601.00 |  |
| ——唐山市受污染农用地安全利用集中推进示范区 | 唐山市农业农村局本级 | 2110307 | 896.00 |  |  |  |  |  | 896.00 |  |
| 21、中央成品油价格调整对渔业补助 |  |  | 1073.27 |  |  |  |  |  | 1073.27 |  |
| ——2022年度渔船渔港保障项目 | 唐山市农业农村局本级 | 2130148 | 251.60 |  |  |  |  |  | 251.60 |  |
| ——2022年海洋渔业资源养护补贴结余资金 | 唐山市农业农村局本级 | 2130148 | 435.00 |  |  |  |  |  | 435.00 |  |
| ——海洋渔业资源养护补贴—智慧化渔港监管系统（滦南县嘴东中心渔港和南堡渔港卡口设置试点） | 唐山市农业农村局本级 | 2130148 | 198.00 |  |  |  |  |  | 198.00 |  |
| ——水产养殖种质资源普查 | 唐山市水产技术推广站 | 2130148 | 8.67 |  |  |  |  |  | 8.67 |  |
| ——唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 唐山市水产技术推广站 | 2130148 | 180.00 |  |  |  |  |  | 180.00 |  |
| 22、中央农业生产发展资金 |  |  | 114.01 |  |  |  |  |  | 114.01 |  |
| ——高素质农民培训 | 唐山市农业农村局本级 | 2130122 | 3.87 |  |  |  |  |  | 3.87 |  |
| ——金融特派员补助 | 唐山市农业农村局本级 | 2130122 | 32.00 |  |  |  |  |  | 32.00 |  |
| ——高油酸花生育种联合攻关项目 | 唐山市农作物种子站 | 2130122 | 30.00 |  |  |  |  |  | 30.00 |  |
| ——高素质农民培训 | 唐山市农业特色产业技术指导站 | 2130122 | 28.40 |  |  |  |  |  | 28.40 |  |
| ——高素质农民培训 | 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 2130122 | 19.74 |  |  |  |  |  | 19.74 |  |
| 23、中央农业资源及生态保护补助资金 |  |  | 28.12 |  |  |  |  |  | 28.12 |  |
| ——耕地保护与质量提升 | 唐山市农业农村局本级 | 2130135 | 2.16 |  |  |  |  |  | 2.16 |  |
| ——化肥减量增效 | 唐山市农业农村局本级 | 2130135 | 0.96 |  |  |  |  |  | 0.96 |  |
| ——水产养殖种质资源系统调查 | 唐山市水产技术推广站 | 2130135 | 25.00 |  |  |  |  |  | 25.00 |  |
| 其他运转类项目小计 |  |  | 1203.15 | 1190.85 |  |  | 12.30 |  |  |  |
| 1、工作调研（一般公共预算） | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2130112 | 4.05 | 4.05 |  |  |  |  |  |  |
| 2、工作业务培训（一般公共预算） | 唐山市农业农村局本级 | 2130502 | 18.67 | 18.67 |  |  |  |  |  |  |
| 2、工作业务培训（一般公共预算） | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 3、其他专项（一般公共预算） | 唐山市农业农村局本级 | 2130112 | 9.60 | 9.60 |  |  |  |  |  |  |
| 2130153 | 7.90 | 7.90 |  |  |  |  |  |  |
| 2130799 | 12.50 | 12.50 |  |  |  |  |  |  |
| 3、其他专项（一般公共预算） | 唐山市农业特色产业技术指导站 | 2139999 | 3.41 | 3.41 |  |  |  |  |  |  |
| 4、网络运行维护（一般公共预算） | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| 4、网络运行维护（一般公共预算） | 唐山市动物疫病预防控制中心 | 2130108 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |  |
| 5、专项购置（一般公共预算） | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 4.65 | 4.65 |  |  |  |  |  |  |
| 6、专项会议（一般公共预算） | 唐山市农业农村局本级 | 2130502 | 7.04 | 7.04 |  |  |  |  |  |  |
| 7、专项修缮（一般公共预算） | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 7、专项修缮（一般公共预算） | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 8、专项印刷（一般公共预算） | 唐山市农业农村局本级 | 2130502 | 17.15 | 17.15 |  |  |  |  |  |  |
| 8、专项印刷（一般公共预算） | 唐山市农业特色产业技术指导站 | 2139999 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 1、工作调研（一般公共预算） |  |  | 6.28 | 6.28 |  |  |  |  |  |  |
| ——土地流转等工作调研经费 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——工作考察费 | 唐山市乡村振兴服务中心 | 2130104 | 3.28 | 3.28 |  |  |  |  |  |  |
| 9、工作宣传（一般公共预算） |  |  | 62.10 | 62.10 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业农村重点工作宣传费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——乡村振兴宣传费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合执法标准化建设宣传费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——普法宣传费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——宣传工作经费 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——新能源技术推广宣传 | 唐山市新能源技术服务中心 | 2130104 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 2、工作业务培训（一般公共预算） |  |  | 47.76 | 46.76 |  |  | 1.00 |  |  |  |
| ——涉农工作专项培训 | 唐山市农业农村局本级 | 2050803 | 29.14 | 29.14 |  |  |  |  |  |  |
| ——农机安全宣传教育培训费 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业特色产业培训费 | 唐山市农业特色产业技术指导站 | 2130104 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——家庭农场培训 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 4.30 | 4.30 |  |  |  |  |  |  |
| ——土地流转工作培训 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——业务管理培训费 | 唐山市畜牧技术推广站 | 2050803 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——官方兽医和动物检疫人员培训 | 唐山市动物检疫站 | 2050803 | 3.76 | 3.76 |  |  |  |  |  |  |
| ——农民科技教育专项培训经费 | 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 2050803 | 1.00 |  |  |  | 1.00 |  |  |  |
| ——防止返贫动态管理及各级防贫平台信息采集业务培训 | 唐山市乡村振兴服务中心 | 2130104 | 3.80 | 3.80 |  |  |  |  |  |  |
| 3、其他专项（一般公共预算） |  |  | 669.76 | 658.46 |  |  | 11.30 |  |  |  |
| ——法律顾问服务费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴办公经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 7.40 | 7.40 |  |  |  |  |  |  |
| ——巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴督导检查、考核评估费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130502 | 5.60 | 5.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴农村体育事业发展经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130502 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴人居环境整治经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130502 | 8.60 | 8.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——农村承包登记颁证经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130124 | 14.50 | 14.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业产业发展贴息项目审计费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业结构调整经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业项目监管经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业招商费用 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——上收企业离休干部公用经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——涉农应诉经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 26.80 | 26.80 |  |  |  |  |  |  |
| ——市委农办办公经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——渔政渔港清理整治专项租赁费及劳务费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| ——宅基地改革管理专项经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130124 | 16.00 | 16.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——公务车运行维护费 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 8.20 | 8.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——其他交通费 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——物业人员费用 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 5.76 | 5.76 |  |  |  |  |  |  |
| ——植物检疫人员购置服装费用 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |  |  |
| ——罚没物品存储和无害化处理费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业执法工作监管工作资金（源动物卫生监管工作资金） | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合行政执法制服装和标志费用 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合执法抽样费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——委托业务费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——物业管理费用 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |  |  |
| ——畜禽养殖风险隐患监控费用专用材料 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 4.67 | 4.67 |  |  |  |  |  |  |
| ——公务用车运行维护费 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| ——门卫及清洁工工资 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——农机新技术新机具推广演示 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 2.87 | 2.87 |  |  |  |  |  |  |
| ——公务车运行维护费 | 唐山市农作物种子站 | 2130104 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——农机设备维修保养 | 唐山市农作物种子站 | 2130104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——试验基地物联网维护 | 唐山市农作物种子站 | 2130104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——物业管理费 | 唐山市农作物种子站 | 2130104 | 8.97 | 8.97 |  |  |  |  |  |  |
| ——职工安置费 | 唐山市农作物种子站 | 2130104 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——种子监测资金 | 唐山市农作物种子站 | 2130104 | 21.00 | 21.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——车辆运行维护费 | 唐山市农业特色产业技术指导站 | 2130104 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| ——项目评审劳务费 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——水产养殖生态环境监测专用材料费 | 唐山市水产技术推广站 | 2130104 | 4.87 | 4.87 |  |  |  |  |  |  |
| ——水生动物病害监测专用材料费 | 唐山市水产技术推广站 | 2130104 | 5.64 | 5.64 |  |  |  |  |  |  |
| ——业务保障用车经费 | 唐山市水产技术推广站 | 2130104 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| ——物业人员工资 | 唐山市动物疫病预防控制中心 | 2130108 | 6.32 | 6.32 |  |  |  |  |  |  |
| ——消毒车运行费 | 唐山市动物疫病预防控制中心 | 2130108 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——公务车运行维护及业务管理、储运费 | 唐山市畜牧技术推广站 | 2130104 | 3.70 | 3.70 |  |  |  |  |  |  |
| ——专用材料 | 唐山市畜牧技术推广站 | 2130104 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——办公楼保安、保洁费 | 唐山市动物检疫站 | 2130104 | 4.08 | 4.08 |  |  |  |  |  |  |
| ——动物产品检疫电子票耗材 | 唐山市动物检疫站 | 2130108 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |  |
| ——动物检疫防护用品、专用装备 | 唐山市动物检疫站 | 2130108 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |  |  |
| ——动物检疫证明等证章标志运输和装卸劳务费 | 唐山市动物检疫站 | 2130104 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |
| ——购买“瘦肉精”快速检测试剂卡 | 唐山市动物检疫站 | 2130108 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |  |
| ——购置本所使用的检验检疫票证 | 唐山市动物检疫站 | 2130108 | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |  |
| ——协检员劳务费 | 唐山市动物检疫站 | 2130108 | 14.03 | 14.03 |  |  |  |  |  |  |
| ——13211渔政船保养维修费 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 28.00 | 28.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——13211渔政船运转经费 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 84.10 | 84.10 |  |  |  |  |  |  |
| ——13218渔政船维修费 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——13218渔政船运转经费 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 155.81 | 155.81 |  |  |  |  |  |  |
| ——船员人身保险 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 1.14 | 1.14 |  |  |  |  |  |  |
| ——渔政船执法办案专项业务经费 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——渔政执法人员出海差旅费 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——按比例上缴收入 | 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 2130106 | 4.00 |  |  |  | 4.00 |  |  |  |
| ——多媒体教学设施设备维护费 | 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 2130106 | 1.00 |  |  |  | 1.00 |  |  |  |
| ——公务用车运行维护费 | 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 2130106 | 2.32 | 2.32 |  |  |  |  |  |  |
| ——学历教育、农民培训 | 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 2130106 | 6.30 |  |  |  | 6.30 |  |  |  |
| ——其他交通费 | 唐山市新能源技术服务中心 | 2130104 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——公车租赁费用 | 唐山市乡村振兴服务中心 | 2130104 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |  |
| 4、网络运行维护（一般公共预算） |  |  | 62.22 | 62.22 |  |  |  |  |  |  |
| ——唐山农业综合信息网络所需各种维护经费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——乡村振兴“十百千”工程软件维护费--《农村厕所改造数字信息化管理系统》，联通云存储空间及联通云安全防护等级使用费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——乡村振兴系统视频会议室光纤通道专线使用费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 3.25 | 3.25 |  |  |  |  |  |  |
| ——应急值守指挥调度系统光纤租赁费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——土肥水工作专项网络运行维护 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护费 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——冀东试验站试验平台系统维护 | 唐山市农作物种子站 | 2130104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护费 | 唐山市农业特色产业技术指导站 | 2130104 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护费 | 唐山市畜牧技术推广站 | 2130104 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |  |
| ——动物检疫工作网络运行租赁费 | 唐山市动物检疫站 | 2130104 | 0.95 | 0.95 |  |  |  |  |  |  |
| ——网络运行维护费 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 5、专项购置（一般公共预算） |  |  | 47.75 | 47.75 |  |  |  |  |  |  |
| ——专项购置 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合执法标准化建设购置费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 7.98 | 7.98 |  |  |  |  |  |  |
| ——执法装备购置 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  |
| ——办公家具购置 | 唐山市畜牧技术推广站 | 2130104 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |  |
| ——专用设备购置 | 唐山市畜牧技术推广站 | 2130104 | 6.68 | 6.68 |  |  |  |  |  |  |
| ——购置空调 | 唐山市动物检疫站 | 2130104 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——渔政船对讲机 | 唐山市渔业综合行政执法支队 | 2130104 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |  |
| ——购柜式空调 | 唐山市新能源技术服务中心 | 2130104 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——办公设备购置 | 唐山市乡村振兴服务中心 | 2130104 | 24.87 | 24.87 |  |  |  |  |  |  |
| 6、专项会议（一般公共预算） |  |  | 22.27 | 22.27 |  |  |  |  |  |  |
| ——涉农工作专项会议 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 7.69 | 7.69 |  |  |  |  |  |  |
| ——乡村振兴调度会议 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 12.92 | 12.92 |  |  |  |  |  |  |
| ——农机事故应急处置演练会 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |  |
| ——专项会议 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  |
| ——新能源技术推进会议 | 唐山市新能源技术服务中心 | 2130104 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |  |
| 7、专项修缮（一般公共预算） |  |  | 54.06 | 54.06 |  |  |  |  |  |  |
| ——专项修缮费 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——拆除简易库房 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——办公楼外墙改造 | 唐山市农业特色产业技术指导站 | 2130104 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——办公楼维修维护费 | 唐山市动物检疫站 | 2130104 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——排除消防安全隐患 | 唐山市动物检疫站 | 2130104 | 15.70 | 15.70 |  |  |  |  |  |  |
| ——会议室（防贫监测平台调度室/党员活动室）装修 | 唐山市乡村振兴服务中心 | 2130104 | 2.21 | 2.21 |  |  |  |  |  |  |
| ——专项修缮 | 唐山市乡村振兴服务中心 | 2130104 | 5.15 | 5.15 |  |  |  |  |  |  |
| 8、专项印刷（一般公共预算） |  |  | 89.80 | 89.80 |  |  |  |  |  |  |
| ——涉农工作专项印刷 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 58.13 | 58.13 |  |  |  |  |  |  |
| ——市委农办印刷费 | 唐山市农业农村局本级 | 2130102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——专项印刷经费 | 唐山市农业农村局（事业） | 2130104 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——高剧毒农药风险隐患监控费用印刷费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农业综合执法标准化建设印刷费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |  |  |
| ——农资违法案件处理经费印刷费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——行政执法经费印刷费 | 唐山市农业综合行政执法支队 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农机安全宣传教育印刷费 | 唐山市农机技术推广站 | 2130104 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |  |
| ——家庭农场典型案例汇编 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| ——农村土地流转典型汇编 | 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 2130104 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市畜牧技术推广站 | 2130104 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| ——动物检疫工作专项印刷费 | 唐山市动物检疫站 | 2130104 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| ——印刷费 | 唐山市乡村振兴服务中心 | 2130104 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |

部门预算政府经济分类表

| 560唐山市农业农村局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 16157.30 | 12689.84 | 200.00 |  | 12.30 |  | 3255.16 |  |
| 501机关工资福利支出 | 2400.89 | 2400.89 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 4098.60 | 2193.54 | 200.00 |  |  |  | 1705.06 |  |
| 503机关资本性支出（一） | 905.51 | 54.91 |  |  |  |  | 850.60 |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 6418.81 | 6313.96 |  |  | 12.30 |  | 92.55 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 811.98 | 235.03 |  |  |  |  | 576.95 |  |
| 507对企业补助 | 25.00 |  |  |  |  |  | 25.00 |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 1496.52 | 1491.52 |  |  |  |  | 5.00 |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

部门“三公”及会议培训经费预算

| 560唐山市农业农村局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 349.57 | 225.73 |  |  | 1.00 |  | 122.84 |  |
| “三公”经费小计 | 95.23 | 95.23 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 91.38 | 91.38 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 91.38 | 91.38 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 3.85 | 3.85 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 22.27 | 22.27 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 232.07 | 108.23 |  |  | 1.00 |  | 122.84 |  |

部门政府采购预算

| 560唐山市农业农村局 | | | | | | | 单位：万元 | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府采购项目来源 | | 采购物品名称 | 政府采购目录序号 | 计量 单位 | 数量 | 单价 | 政府采购金额（当年部门预算安排资金） | | | | | | | | 2023年 预留中 小微企 业份额 |
| 项目名称 | 预算 资金 | 合计 | 一般公共预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位 资金 | 财政拨 款结转 | 非财政 拨款结 转结余 |
| 合 计 |  |  |  |  |  |  | 4906.76 | 2233.46 | 200.00 |  |  |  | 2473.30 |  | 2434.20 |
| 唐山市农业农村局本级小计 |  |  |  |  |  |  | 3473.05 | 1177.05 | 200.00 |  |  |  | 2096.00 |  | 1250.70 |
| 日常公用 | 310.04 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 项 | 1 | 1.20 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 310.04 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 6.55 | 6.55 | 6.55 |  |  |  |  |  |  | 6.55 |
| 日常公用 | 310.04 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 15.50 | 15.50 | 15.50 |  |  |  |  |  |  | 15.50 |
| 日常公用 | 310.04 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 7.30 | 7.30 | 7.30 |  |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴办公经费 | 7.40 | 其他车辆维修和保养服务 | C23120399 | 项 | 2 | 2.20 | 4.40 | 4.40 |  |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴督导检查、考核评估费 | 5.60 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 5.60 | 5.60 | 5.60 |  |  |  |  |  |  | 5.60 |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴会议费 | 7.04 | 一般会议服务 | C22010200 | 项 | 1 | 7.04 | 7.04 | 7.04 |  |  |  |  |  |  | 7.04 |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴农村体育事业发展经费 | 3.00 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 1.60 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  | 1.60 |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴人居环境整治经费 | 8.60 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 5.90 | 5.90 | 5.90 |  |  |  |  |  |  | 5.90 |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴专项印刷 | 17.15 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 17.15 | 17.15 | 17.15 |  |  |  |  |  |  | 17.15 |
| 农村承包登记颁证经费 | 14.50 | 其他商务服务 | C23990000 | 项 | 1 | 14.00 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |  | 14.00 |
| 农村集体产权制度改革经费 | 12.50 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 农村集体产权制度改革经费 | 12.50 | 审计服务 | C23030000 | 项 | 1 | 9.00 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  | 9.00 |
| 农田建设项目管理费 | 7.90 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 6.30 | 6.30 | 6.30 |  |  |  |  |  |  | 6.30 |
| 农业产业发展贴息项目审计费 | 7.00 | 审计服务 | C23030000 | 项 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 农业结构调整经费 | 10.00 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 农业结构调整经费 | 10.00 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 农业农村创新政策研究和重大课题调研经费 | 4.05 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 农业农村创新政策研究和重大课题调研经费 | 4.05 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 3.75 | 3.75 | 3.75 |  |  |  |  |  |  | 3.75 |
| 农业农村重点工作宣传费 | 15.00 | 其他公共信息与宣传服务 | C23079900 | 项 | 1 | 15.00 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  | 15.00 |
| 农业项目监管经费 | 40.00 | 其他商务服务 | C23990000 | 项 | 1 | 35.00 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |  | 35.00 |
| 涉农工作考察费 | 5.00 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 2.78 | 2.78 | 2.78 |  |  |  |  |  |  | 2.78 |
| 涉农工作专项会议 | 7.69 | 一般会议服务 | C22010200 | 项 | 1 | 6.85 | 6.85 | 6.85 |  |  |  |  |  |  | 6.85 |
| 涉农工作专项印刷 | 58.13 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 58.13 | 58.13 | 58.13 |  |  |  |  |  |  | 58.13 |
| 市委农办办公经费 | 4.50 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 1.50 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 市委农办印刷费 | 3.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |
| 唐山农业综合信息网络所需各种维护经费 | 45.00 | 网络接入服务 | C17010200 | 项 | 1 | 30.00 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 唐山农业综合信息网络所需各种维护经费 | 45.00 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 项 | 1 | 15.00 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  | 15.00 |
| 乡村振兴“十百千”工程软件维护费--《农村厕所改造数字信息化管理系统》，联通云存储空间及联通云安全防护等级使用费 | 6.00 | 互联网信息服务 | C17020000 | 项 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 乡村振兴系统视频会议室光纤通道专线使用费 | 3.25 | 网络接入服务 | C17010200 | 项 | 1 | 3.25 | 3.25 | 3.25 |  |  |  |  |  |  |  |
| 乡村振兴宣传费 | 38.00 | 其他公共信息与宣传服务 | C23079900 | 项 | 1 | 38.00 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |  | 38.00 |
| 应急值守指挥调度系统光纤租赁费 | 1.20 | 网络接入服务 | C17010200 | 项 | 1 | 1.20 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 渔政渔港清理整治专项租赁费及劳务费 | 2.10 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 2.10 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  | 2.10 |
| 宅基地改革管理专项经费 | 16.00 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 8.00 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  | 8.00 |
| 宅基地改革管理专项经费 | 16.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 专项购置 | 4.65 | 其他办公设备 | A02029900 | 项 | 1 | 4.43 | 4.43 | 4.43 |  |  |  |  |  |  | 4.43 |
| 专项修缮 | 40.00 | 其他办公设备 | A02029900 | 项 | 1 | 13.38 | 13.38 | 13.38 |  |  |  |  |  |  | 13.38 |
| 专项修缮 | 40.00 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 项 | 1 | 26.12 | 26.12 | 26.12 |  |  |  |  |  |  | 26.12 |
| 农业生产发展（农田建设项目管理专项工作经费） | 50.00 | 评价咨询服务 | C20031000 | 项 | 1 | 50.00 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  | 50.00 |
| 农业综合发展—第三次土壤普查专项经费 | 13.00 | 普查服务 | C23060100 | 项 | 1 | 13.00 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业品牌建设资金 | 200.00 | 其他公共信息与宣传服务 | C23079900 | 项 | 1 | 200.00 | 200.00 |  | 200.00 |  |  |  |  |  | 200.00 |
| 农业综合发展—农业外来入侵物种普查资金 | 30.00 | 普查服务 | C23060100 | 项 | 1 | 30.00 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业系统安全生产监管资金 | 50.00 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 8.00 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  | 8.00 |
| 农业综合发展—农业系统安全生产监管资金 | 50.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 17.00 | 17.00 | 17.00 |  |  |  |  |  |  | 17.00 |
| 农业综合发展—唐山市受污染农用地安全利用项目市级配套资金 | 462.00 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 462.00 | 462.00 | 462.00 |  |  |  |  |  |  | 462.00 |
| 农业综合发展—系统平台安全性等级保护测评和密码应用安全性评估资金 | 45.00 | 安全运维服务 | C16070400 | 项 | 1 | 45.00 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  | 45.00 |
| 农业综合发展—消费帮扶产销对接经费 | 30.00 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 30.00 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—渔业增殖与保护资金 | 50.00 | 淡水鱼苗 | A07032801 | 项 | 1 | 50.00 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  | 50.00 |
| 农业综合发展（农产品质量安全保障经费) | 600.00 | 其他办公设备 | A02029900 | 项 | 1 | 7.52 | 7.52 | 7.52 |  |  |  |  |  |  | 7.52 |
| 农业综合发展（农产品质量安全保障经费) | 600.00 | 其他基础化学品及相关产品 | A07089900 | 项 | 1 | 34.50 | 34.50 | 34.50 |  |  |  |  |  |  | 34.50 |
| 农业综合发展（农产品质量安全保障经费) | 600.00 | 应用软件 | A08060303 | 项 | 1 | 20.00 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  | 20.00 |
| 农业综合发展（农产品质量安全保障经费) | 600.00 | 其他交通运输、仓储服务 | C15990000 | 项 | 1 | 5.50 | 5.50 | 5.50 |  |  |  |  |  |  | 5.50 |
| 农业综合发展（农产品质量安全保障经费) | 600.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 4.20 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |  | 4.20 |
| 2022年海洋渔业资源养护补贴结余资金 | 435.00 | 卫星定位导航设备 | A02071300 | 台 | 450 | 0.50 | 225.00 |  |  |  |  |  | 225.00 |  |  |
| 2022年海洋渔业资源养护补贴结余资金 | 435.00 | 其他视频设备 | A02091199 | 套 | 1 | 178.00 | 178.00 |  |  |  |  |  | 178.00 |  |  |
| 2022年省级受污染农用地安全利用项目 | 601.00 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 347.00 | 347.00 |  |  |  |  |  | 347.00 |  |  |
| 2022年省级受污染农用地安全利用项目 | 601.00 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 254.00 | 254.00 |  |  |  |  |  | 254.00 |  |  |
| 海洋渔业资源养护补贴—智慧化渔港监管系统（滦南县嘴东中心渔港和南堡渔港卡口设置试点） | 198.00 | 其他视频设备 | A02091199 | 套 | 1 | 196.00 | 196.00 |  |  |  |  |  | 196.00 |  |  |
| 唐山市受污染农用地安全利用集中推进示范区 | 896.00 | 其他专业技术服务 | C19990000 | 项 | 1 | 896.00 | 896.00 |  |  |  |  |  | 896.00 |  |  |
| 唐山市农业农村局（事业）小计 |  |  |  |  |  |  | 89.39 | 89.39 |  |  |  |  |  |  | 77.69 |
| 日常公用 | 76.78 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 项 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 76.78 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 2.75 | 2.75 | 2.75 |  |  |  |  |  |  | 2.75 |
| 日常公用 | 76.78 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 2.50 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  | 2.50 |
| 日常公用 | 76.78 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行维护费 | 8.20 | 其他车辆维修和保养服务 | C23120399 | 项 | 1 | 8.20 | 8.20 | 8.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 1.00 | 其他商务服务 | C23990000 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 植物检疫人员购置服装费用 | 3.24 | 制服 | A05030301 | 套 | 12 | 0.27 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |  |  | 3.24 |
| 专项购置 | 0.30 | 空调机 | A02061804 | 台 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 专项修缮费 | 9.00 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 9.00 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  | 9.00 |
| 专项印刷经费 | 2.50 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 2.50 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  | 2.50 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—农作物有害生物防控资金 | 40.00 | 其他基础化学品及相关产品 | A07089900 | 项 | 1 | 40.00 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  | 40.00 |
| 农业综合发展—耕地质量监测与耕地质量保护提升资金 | 42.40 | 有机肥料及微生物肥料 | A07080105 | 项 | 1 | 17.40 | 17.40 | 17.40 |  |  |  |  |  |  | 17.40 |
| 唐山市农业综合行政执法支队小计 |  |  |  |  |  |  | 29.57 | 29.57 |  |  |  |  |  |  | 25.20 |
| 日常公用 | 50.62 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 项 | 1 | 0.47 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 50.62 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 1.43 | 1.43 | 1.43 |  |  |  |  |  |  | 1.43 |
| 日常公用 | 50.62 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 1.30 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 50.62 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 1.60 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 50.62 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 1.75 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |  | 1.75 |
| 高剧毒农药风险隐患监控费用印刷费 | 2.00 | 纸制品 | A07100300 | 件 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 农业综合行政执法制服装和标志费用 | 0.36 | 制服 | A05030301 | 套 | 1 | 0.36 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  | 0.36 |
| 农业综合执法标准化建设购置费 | 7.98 | 其他计算机 | A02010199 | 台 | 57 | 0.14 | 7.98 | 7.98 |  |  |  |  |  |  | 7.98 |
| 农业综合执法标准化建设印刷费 | 1.52 | 纸制品 | A07100300 | 件 | 1 | 1.52 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |  |  | 1.52 |
| 农资违法案件处理经费印刷费 | 2.00 | 纸制品 | A07100300 | 件 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 普法宣传费 | 1.00 | 其他资料 | A04039900 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 物业管理费用 | 4.56 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 4.56 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |  |  | 4.56 |
| 行政执法经费印刷费 | 2.00 | 纸制品 | A07100300 | 件 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 执法装备购置 | 1.60 | 移动工作站 | A02010106 | 台 | 3 | 0.15 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |  | 0.45 |
| 执法装备购置 | 1.60 | 扫描仪 | A02021118 | 台 | 3 | 0.05 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |  | 0.15 |
| 执法装备购置 | 1.60 | 其他办公设备 | A02029900 | 台 | 3 | 0.15 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |  | 0.45 |
| 执法装备购置 | 1.60 | 其他视频设备 | A02091199 | 个 | 1 | 0.15 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |  | 0.15 |
| 执法装备购置 | 1.60 | 其他办公用品 | A05049900 | 个 | 10 | 0.04 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 唐山市农机技术推广站小计 |  |  |  |  |  |  | 14.86 | 14.86 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 51.01 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 次 | 1 | 0.38 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 51.01 | 物业管理服务 | C21040000 | 次 | 1 | 2.05 | 2.05 | 2.05 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 51.01 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 51.01 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.28 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 次 | 1 | 0.28 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.28 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.28 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 门卫及清洁工工资 | 3.50 | 物业管理服务 | C21040000 | 次 | 1 | 3.50 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农机安全宣传教育印刷费 | 4.15 | 其他印刷服务 | C23090199 | 次 | 1 | 4.15 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农机新技术新机具推广演示 | 2.87 | 其他印刷服务 | C23090199 | 次 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市农作物种子站小计 |  |  |  |  |  |  | 43.17 | 43.17 |  |  |  |  |  |  | 0.70 |
| 日常公用 | 17.27 | 物业管理服务 | C21040000 | 年 | 1 | 0.70 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  | 0.70 |
| 公务车运行维护费 | 4.50 | 财产保险服务 | C18040102 | 辆 | 1.1 | 1.00 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行维护费 | 4.50 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 辆 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行维护费 | 4.50 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 辆 | 1.48 | 1.00 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行维护费 | 4.50 | 其他服务 | C99000000 | 辆 | .72 | 1.00 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行维护费 | 4.50 | 其他服务 | C99000000 | 辆 | .2 | 1.00 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 冀东试验站试验平台系统维护 | 2.00 | 硬件运维服务 | C16070200 | 1 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农机设备维修保养 | 2.00 | 农业和林业机械设备维修和保养服务 | C23120400 | 1 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 试验基地物联网维护 | 4.00 | 基础电信服务 | C17010100 | 1 | 1 | 4.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 8.97 | 物业管理服务 | C21040000 | 1 | 1 | 8.97 | 8.97 | 8.97 |  |  |  |  |  |  |  |
| 种子监测资金 | 21.00 | 其他农业服务 | C09019900 | 亩 | 1 | 21.00 | 21.00 | 21.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市农业特色产业技术指导站小计 |  |  |  |  |  |  | 16.36 | 16.36 |  |  |  |  |  |  | 13.76 |
| 日常公用 | 12.64 | 其他服务 | C99000000 | 年 | 1 | 0.35 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |  | 0.35 |
| 办公楼外墙改造 | 8.00 | 办公用房施工 | B01010000 | 年 | 1 | 8.00 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  | 8.00 |
| 办公楼物业管理费 | 3.41 | 物业管理服务 | C21040000 | 年 | 1 | 3.41 | 3.41 | 3.41 |  |  |  |  |  |  | 3.41 |
| 车辆运行维护费 | 2.28 | 其他保险服务 | C18049900 | 年 | 1 | 0.26 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |  |  |
| 车辆运行维护费 | 2.28 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 年 | 1 | 0.60 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |  |
| 车辆运行维护费 | 2.28 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 年 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 车辆运行维护费 | 2.28 | 其他服务 | C99000000 | 年 | 1 | 0.42 | 0.42 | 0.42 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业特色产业印刷费 | 2.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 1 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 网络运行维护费 | 0.32 | 互联网信息服务 | C17020000 | 年 | 1 | 0.32 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市农村土地承包经营权流转中心小计 |  |  |  |  |  |  | 16.35 | 16.35 |  |  |  |  |  |  | 16.35 |
| 日常公用 | 6.03 | 其他家具 | A05019900 | 项 | 1 | 0.35 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |  | 0.35 |
| 日常公用 | 6.03 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 项 | 1 | 0.20 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  | 0.20 |
| 家庭农场典型案例汇编 | 4.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 本 | 4000 | 0.00 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  | 4.00 |
| 农村土地流转典型汇编 | 4.20 | 其他印刷服务 | C23090199 | 本 | 4200 | 0.00 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |  | 4.20 |
| 土地流转等工作调研经费 | 3.00 | 财产保险服务 | C18040102 | 项 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 土地流转等工作调研经费 | 3.00 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 1.50 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 土地流转等工作调研经费 | 3.00 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 宣传工作经费 | 4.60 | 其他印刷服务 | C23090199 | 页 | 46000 | 0.00 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |  |  | 4.60 |
| 唐山市水产技术推广站小计 |  |  |  |  |  |  | 191.29 | 13.99 |  |  |  |  | 177.30 |  | 190.04 |
| 日常公用 | 15.87 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 1.20 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  | 1.20 |
| 水产养殖生态环境监测专用材料费 | 4.87 | 其他基础化学品及相关产品 | A07089900 | 批 | 1 | 4.87 | 4.87 | 4.87 |  |  |  |  |  |  | 4.87 |
| 水生动物病害监测专用材料费 | 5.64 | 其他生物制剂 | A07026699 | 批 | 1 | 5.64 | 5.64 | 5.64 |  |  |  |  |  |  | 5.64 |
| 业务保障用车经费 | 2.28 | 其他保险服务 | C18049900 | 台 | 1 | 0.25 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |  |  |
| 业务保障用车经费 | 2.28 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 台 | 1 | 1.03 | 1.03 | 1.03 |  |  |  |  |  |  | 1.03 |
| 业务保障用车经费 | 2.28 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 台 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 水产养殖种质资源普查 | 8.67 | 农林牧渔仪器 | A02101000 | 批 | 1 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  | 0.35 |  | 0.35 |
| 水产养殖种质资源普查 | 8.67 | 其他柜类 | A05010599 | 批 | 1 | 1.95 | 1.95 |  |  |  |  |  | 1.95 |  | 1.95 |
| 唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 180.00 | 其他办公设备 | A02029900 | 批 | 1 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  | 3.20 |  | 3.20 |
| 唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 180.00 | 电冰箱 | A02061801 | 批 | 1 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  | 1.60 |  | 1.60 |
| 唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 180.00 | 空调机 | A02061804 | 批 | 1 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |  | 5.00 |
| 唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 180.00 | 热水器 | A02061819 | 批 | 1 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  | 0.20 |  | 0.20 |
| 唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 180.00 | 农林牧渔仪器 | A02101000 | 批 | 1 | 125.00 | 125.00 |  |  |  |  |  | 125.00 |  | 125.00 |
| 唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 180.00 | 农林牧渔仪器 | A02101000 | 批 | 1 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  | 40.00 |  | 40.00 |
| 唐山市动物疫病预防控制中心小计 |  |  |  |  |  |  | 665.88 | 465.88 |  |  |  |  | 200.00 |  | 525.58 |
| 网络维护费 | 2.68 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 2 | 2 | 1.34 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |  | 2.68 |
| 消毒车运行费 | 4.20 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 项 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |  |
| 消毒车运行费 | 4.20 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 消毒车运行费 | 4.20 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 1.70 | 1.70 | 1.70 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他用具 | A05029900 | 项 | 1 | 0.90 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 实验用动物 | A06010100 | 批 | 1 | 10.00 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  | 10.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 兽用疫苗 | A07025203 | 项 | 1 | 20.00 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  | 20.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 兽用诊断制品 | A07025204 | 批 | 1 | 5.00 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 兽用诊断制品 | A07025204 | 批 | 2 | 55.70 | 111.40 | 111.40 |  |  |  |  |  |  | 111.40 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 兽用消毒剂 | A07025212 | 批 | 1 | 125.00 | 125.00 | 125.00 |  |  |  |  |  |  | 125.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他医药品 | A07029900 | 批 | 1 | 7.00 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  | 7.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他医药品 | A07029900 | 批 | 1 | 20.00 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |  | 20.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他医疗卫生服务 | C04990000 | 项 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 装卸搬运服务 | C15090000 | 项 | 1 | 50.00 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  | 50.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 项 | 1 | 0.80 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他会议、展览、住宿和餐饮服务 | C22990000 | 项 | 2 | 5.70 | 11.40 | 11.40 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 批 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  | 6.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 项 | 1 | 1.20 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 医疗设备维修和保养服务 | C23120500 | 项 | 1 | 6.00 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  | 6.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他维修和保养服务 | C23129900 | 项 | 2 | 17.50 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |  | 35.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 420.00 | 其他商务服务 | C23990000 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 台式计算机 | A02010105 | 套 | 4 | 0.90 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 便携式计算机 | A02010108 | 台 | 1 | 1.20 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 投影仪 | A02020200 | 台 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 多功能一体机 | A02020400 | 台 | 5 | 0.30 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 其他照相机及器材 | A02020599 | 套 | 2 | 0.80 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 其他办公设备 | A02029900 | 套 | 2 | 1.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 其他电气设备 | A02069900 | 组 | 1 | 16.00 | 16.00 | 16.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 教学、实验用桌 | A05010203 | 批 | 1 | 12.10 | 12.10 | 12.10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 工程设计服务 | C11020000 | 项 | 2 | 2.50 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  | 5.00 |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 50.00 | 工程项目管理服务 | C11040000 | 项 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 动植物保护能力提升工程项目 | 200.00 | 兽医设备 | A02323400 | 批 | 1 | 200.00 | 200.00 |  |  |  |  |  | 200.00 |  | 118.30 |
| 唐山市畜牧技术推广站小计 |  |  |  |  |  |  | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |  | 14.00 |
| 日常公用 | 9.58 | 家政服务 | C23230000 | 次 | 1 | 0.70 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  | 0.70 |
| 办公家具购置 | 0.32 | 办公桌 | A05010201 | 台 | 2 | 0.11 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |  | 0.22 |
| 办公家具购置 | 0.32 | 办公椅 | A05010301 | 台 | 2 | 0.05 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  | 0.10 |
| 公务车运行维护及业务管理、储运费 | 3.70 | 其他保险服务 | C18049900 | 年 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 公务车运行维护及业务管理、储运费 | 3.70 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 公务车运行维护及业务管理、储运费 | 3.70 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 升 | 2000 | 0.00 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  | 1.60 |
| 网络运行维护费 | 1.40 | 其他电信和信息传输服务 | C17990000 | 年 | 1 | 0.90 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 印刷费 | 1.50 | 其他印刷服务 | C23090199 | 册 | 1000 | 0.00 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 专用材料 | 1.50 | 其他农林牧渔业产品 | A07039900 | 批 | 1 | 1.50 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 专用设备购置 | 6.68 | 其他仪器仪表 | A02109900 | 批 | 1 | 6.68 | 6.68 | 6.68 |  |  |  |  |  |  | 6.68 |
| 唐山市动物检疫站小计 |  |  |  |  |  |  | 40.13 | 40.13 |  |  |  |  |  |  | 39.18 |
| 办公楼维修维护费 | 11.00 | 其他办公设备 | A02029900 | 平方米 | 1900 | 0.00 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |  | 0.38 |
| 办公楼维修维护费 | 11.00 | 人造板表面装饰板 | A07010214 | 平方米 | 1800 | 0.00 | 8.64 | 8.64 |  |  |  |  |  |  | 8.64 |
| 办公楼维修维护费 | 11.00 | 其他工程管理服务 | C11990000 | 平方米 | 1800 | 0.00 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |  |  | 1.98 |
| 动物产品检疫电子票耗材 | 2.03 | 复印纸 | A05040101 | 箱 | 16.5 | 0.02 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |  | 0.33 |
| 动物产品检疫电子票耗材 | 2.03 | 墨粉盒 | A05040202 | 个 | 200 | 0.00 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 动物产品检疫电子票耗材 | 2.03 | 其他硒鼓、粉盒 | A05040299 | 个 | 32 | 0.03 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 动物检疫防护用品、专用装备 | 1.44 | 其他安全生产设备 | A02349900 | 批 | 1 | 1.44 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |  |  | 1.44 |
| 动物检疫工作网络运行租赁费 | 0.95 | 互联网信息服务 | C17020000 | 年 | 1 | 0.95 | 0.95 | 0.95 |  |  |  |  |  |  |  |
| 动物检疫工作专项印刷费 | 1.80 | 单证印刷服务 | C23090101 | 批 | 1 | 1.10 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |  | 1.10 |
| 动物检疫工作专项印刷费 | 1.80 | 其他印刷服务 | C23090199 | 本 | 700 | 0.00 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  | 0.70 |
| 购买“瘦肉精”快速检测试剂卡 | 1.04 | 其他分析仪器 | A02100499 | 个 | 800 | 0.00 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |  | 1.04 |
| 购置本所使用的检验检疫票证 | 1.97 | 票据 | A05040105 | 批 | 1 | 1.97 | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |  | 1.97 |
| 购置空调 | 4.20 | 空调机 | A02061804 | 台 | 2 | 0.90 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  | 1.80 |
| 购置空调 | 4.20 | 空调机 | A02061804 | 台 | 8 | 0.30 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  | 2.40 |
| 排除消防安全隐患 | 15.70 | 机械设备零部件 | A02053400 | 批 | 1 | 1.80 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  | 1.80 |
| 排除消防安全隐患 | 15.70 | 其他安全生产设备 | A02349900 | 套 | 23 | 0.12 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |  | 2.76 |
| 排除消防安全隐患 | 15.70 | 无缝钢管 | A07010436 | 米 | 120 | 0.01 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |  | 1.08 |
| 排除消防安全隐患 | 15.70 | 其他工程管理服务 | C11990000 | 项 | 1 | 5.10 | 5.10 | 5.10 |  |  |  |  |  |  | 5.10 |
| 排除消防安全隐患 | 15.70 | 其他工程管理服务 | C11990000 | 项 | 1 | 4.96 | 4.96 | 4.96 |  |  |  |  |  |  | 4.96 |
| 唐山市渔业综合行政执法支队小计 |  |  |  |  |  |  | 271.70 | 271.70 |  |  |  |  |  |  | 264.86 |
| 日常公用 | 36.86 | 其他社会服务 | C05990000 | 项 | 1 | 2.45 | 2.45 | 2.45 |  |  |  |  |  |  | 2.45 |
| 日常公用 | 36.86 | 其他商业保险服务 | C18040199 | 辆 | 3 | 0.30 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 36.86 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 次 | 10 | 0.27 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |  |  |
| 日常公用 | 36.86 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 吨 | 3 | 1.08 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |  |  |  |
| 13211渔政船保养维修费 | 28.00 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 28.00 | 28.00 | 28.00 |  |  |  |  |  |  | 28.00 |
| 13211渔政船运转经费 | 84.10 | 其他建筑建材 | A07019900 | 项 | 1 | 2.00 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  | 2.00 |
| 13211渔政船运转经费 | 84.10 | 其他石油和天然气开采产品 | A07040299 | 项 | 1 | 38.60 | 38.60 | 38.60 |  |  |  |  |  |  | 38.60 |
| 13211渔政船运转经费 | 84.10 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 项 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 13211渔政船运转经费 | 84.10 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 7.60 | 7.60 | 7.60 |  |  |  |  |  |  | 7.60 |
| 13218渔政船维修费 | 50.00 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 50.00 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  | 50.00 |
| 13218渔政船运转经费 | 155.81 | 其他安全生产设备 | A02349900 | 项 | 1 | 1.90 | 1.90 | 1.90 |  |  |  |  |  |  | 1.90 |
| 13218渔政船运转经费 | 155.81 | 柴油 | A07070103 | 项 | 1 | 66.00 | 66.00 | 66.00 |  |  |  |  |  |  | 66.00 |
| 13218渔政船运转经费 | 155.81 | 其他社会服务 | C05990000 | 项 | 1 | 33.66 | 33.66 | 33.66 |  |  |  |  |  |  | 33.66 |
| 13218渔政船运转经费 | 155.81 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 项 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 13218渔政船运转经费 | 155.81 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 29.75 | 29.75 | 29.75 |  |  |  |  |  |  | 29.75 |
| 网络运行维护费 | 0.60 | 其他运行维护服务 | C16079900 | 项 | 1 | 0.60 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  | 0.60 |
| 渔政船对讲机 | 1.30 | 其他电话通信设备 | A02080799 | 部 | 13 | 0.10 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |  | 1.30 |
| 渔政船执法办案专项业务经费 | 5.00 | 办公设备零部件 | A02021700 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 渔政船执法办案专项业务经费 | 5.00 | 纸及纸板 | A07100200 | 项 | 1 | 1.00 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  | 1.00 |
| 河北省农业广播电视学校唐山市分校小计 |  |  |  |  |  |  | 3.07 | 3.07 |  |  |  |  |  |  | 3.07 |
| 日常公用 | 11.60 | 其他服务 | C99000000 | 年 | 1 | 0.75 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |  | 0.75 |
| 公务用车运行维护费 | 2.32 | 其他保险服务 | C18049900 | 年 | 1 | 0.25 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |  | 0.25 |
| 公务用车运行维护费 | 2.32 | 车辆维修和保养服务 | C23120301 | 年 | 1 | 1.67 | 1.67 | 1.67 |  |  |  |  |  |  | 1.67 |
| 公务用车运行维护费 | 2.32 | 车辆加油、添加燃料服务 | C23120302 | 年 | 1 | 0.40 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 唐山市新能源技术服务中心小计 |  |  |  |  |  |  | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |  |  | 3.40 |
| 日常公用 | 4.60 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 0.40 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  | 0.40 |
| 购柜式空调 | 0.50 | 空调机组 | A02052305 | 台 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 新能源技术推广宣传 | 2.50 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 2.50 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  | 2.50 |
| 唐山市农业综合行政执法支队（事业）小计 |  |  |  |  |  |  | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  |  | 1.25 |
| 日常公用 | 17.05 | 其他服务 | C99000000 | 项 | 1 | 1.25 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  |  | 1.25 |
| 唐山市乡村振兴服务中心小计 |  |  |  |  |  |  | 33.29 | 33.29 |  |  |  |  |  |  | 8.42 |
| 日常公用 | 5.65 | 物业管理服务 | C21040000 | 项 | 1 | 0.50 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  | 0.50 |
| 办公设备购置 | 24.87 | 其他办公设备 | A02029900 | 批 | 1 | 24.87 | 24.87 | 24.87 |  |  |  |  |  |  |  |
| 工作考察费 | 3.28 | 其他租赁服务 | C23119900 | 项 | 1 | 1.32 | 1.32 | 1.32 |  |  |  |  |  |  | 1.32 |
| 公车租赁费用 | 3.60 | 其他租赁服务 | C23119900 | 项 | 1 | 3.60 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |  | 3.60 |
| 印刷费 | 3.00 | 其他印刷服务 | C23090199 | 项 | 1 | 3.00 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  | 3.00 |

注：同一采购目录序号的物品，其单价会因配置规格不同而变动，均符合资产配置标准。涉密采购事项按照相关规定执行。

部门组织政府非税收入计划

| 560唐山市农业农村局 | | | | | | | | | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 收入分类科目编码 | 收入项目名称 | 收入类型 | 部门组织非税收入计划 | | | | | 应缴款项 | 部门或 财政调 剂收入 |
| 合 计 | 一般公共预算收入 | 政府性基金收入 | 国有资本经营预算收入 | 财政专户收入 |
| 合 计 |  |  |  | 79.22 | 66.92 |  |  | 12.30 | 63.98 |  |
| 唐山市农业农村局本级 | 103044414 | 渔业资源增殖保护费 | 行政事业性收费收入 | 3.92 | 3.92 |  |  |  | 0.98 |  |
| 唐山市农业综合行政执法支队 | 103050199 | 农业罚没 | 罚没收入 | 15.00 | 15.00 |  |  |  | 15.00 |  |
| 唐山市农作物种子站 | 1030799 | 事业单位国有资产出租出借收入 | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 8.00 | 8.00 |  |  |  | 8.00 |  |
| 唐山市渔业综合行政执法支队 | 103050117 | 渔政罚没收入 | 罚没收入 | 40.00 | 40.00 |  |  |  | 40.00 |  |
| 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 103044471 | 教育收费 | 行政事业性收费收入 | 12.30 |  |  |  | 12.30 |  |  |

部门基本情况表

| 560唐山市农业农村局 | | | | | | 单位：人（辆） | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 单位性质 | 单位规格 | 经费保障形式 | 车辆实有数 | 编制人数 | | 在职人数 | | 离退人数 | | |
| 行政 | 事业 | 行政 | 事业 | 离休 | 退休 | 退职 |
| 合 计 |  |  |  | 23 | 131 | 344 | 125 | 306 | 7 | 332 |  |
| 唐山市农业农村局本级 | 行政 | 正处（县）级 | 财政拨款 | 8 | 131 |  | 125 |  | 6 | 131 |  |
| 唐山市农业农村局（事业） | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 4 |  | 55 |  | 50 |  | 33 |  |
| 唐山市农业综合行政执法支队 | 事业 | 副处（县）级 | 财政性资金基本保证 | 2 |  | 35 |  | 25 |  | 4 |  |
| 唐山市农机技术推广站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 2 |  | 41 |  | 34 |  | 50 |  |
| 唐山市农作物种子站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 14 |  | 13 |  | 38 |  |
| 唐山市农业特色产业技术指导站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 7 |  | 7 |  | 13 |  |
| 唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 11 |  | 10 |  |  |  |
| 唐山市水产技术推广站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 24 |  | 18 |  | 15 |  |
| 唐山市动物疫病预防控制中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 2 |  | 16 |  | 13 |  | 11 |  |
| 唐山市畜牧技术推广站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 14 |  | 13 |  | 6 |  |
| 唐山市动物检疫站 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 2 |  | 20 |  | 20 |  | 4 |  |
| 唐山市渔业综合行政执法支队 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 3 |  | 49 |  | 39 |  | 14 |  |
| 河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 15 |  | 14 | 1 | 10 |  |
| 唐山市新能源技术服务中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 8 |  | 7 |  | 3 |  |
| 唐山市农业综合行政执法支队（事业） | 事业 | 副处（县）级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 25 |  | 33 |  |  |  |
| 唐山市乡村振兴服务中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 10 |  | 10 |  |  |  |

第二部分 部门管理转移支付项目情况

部门管理转移支付项目情况表

| 560唐山市农业农村局 | | | | | | | 单位：万元 | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 政府经济分类科目编码 | 转移支付类型 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转 结余 |
| 合计 |  |  |  | 7704.24 | 4006.50 | 3697.74 |  |  |  |  |  |
| 市级转移支付项目小计 |  |  |  | 7704.24 | 4006.50 | 3697.74 |  |  |  |  |  |
| 财政衔接推进乡村振兴补助资金——帮扶承德资金 | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 1000.00 | 1000.00 |  |  |  |  |  |  |
| 财政衔接推进乡村振兴补助资金——产业发展资金 | 2300231 | 59999 | 一般转移支付 | 2081.75 | 2081.75 |  |  |  |  |  |  |
| 农业生产发展—高效节水灌溉项目奖补 | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 1398.74 |  | 1398.74 |  |  |  |  |  |
| 农业生产发展—农业结构调整专项贴息 | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 1000.00 |  | 1000.00 |  |  |  |  |  |
| 农业生产发展—新型农业经营主体培育补助—家庭农场示范补助 | 2300252 | 50903 | 一般转移支付 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业生产发展—新型农业经营主体培育补助—农民合作社规范提升补助 | 2300252 | 50903 | 一般转移支付 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业生产发展—新型农业经营主体培育补助—农业生产社会化服务补助 | 2300252 | 50903 | 一般转移支付 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业生产发展（奶业振兴扶持资金） | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 320.00 |  | 320.00 |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—高标准农田建设市级补助资金 | 2300409 | 59999 | 一般转移支付 | 819.00 |  | 819.00 |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—耕地质量监测与耕地质量保护提升资金 | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 17.60 | 17.60 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农村厕所改造提升补助资金 | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 160.00 |  | 160.00 |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业废弃物综合治理补助—秸秆综合利用 | 2300252 | 50903 | 一般转移支付 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业废弃物综合治理补助—农业废弃物综合治理补助 | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 75.00 | 75.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业废弃物综合治理补助—畜禽粪污处理设施装备提档升级补助 | 2300252 | 59999 | 一般转移支付 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农作物新品种审定（登记）奖补资金 | 2300252 | 50999 | 一般转移支付 | 110.00 | 110.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展（病死猪无害化处理及动物防疫补助） | 2300252 | 50903 | 一般转移支付 | 272.15 | 272.15 |  |  |  |  |  |  |

第三部分

预算单位收支预算情况

一、唐山市农业农村局本级收支预算

收支预算总表

| 560001唐山市农业农村局本级 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 7685.75 |
|  | 本年收入 | 5125.09 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 4925.09 |
|  | 其中：一般财力 | 4922.15 |
|  | 行政事业性收费 | 2.94 |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 | 200.00 |
|  | 其中：政府性基金收入 | 200.00 |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 2560.66 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 2560.66 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 2560.66 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 7685.75 |
| 1 | 基本支出 | 2880.83 |
|  | 其中：人员经费 | 2570.79 |
|  | 日常公用经费 | 310.04 |
| 2 | 项目支出 | 4804.92 |

人员经费预算

| 560001唐山市农业农村局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 2570.79 | 2570.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 2035.51 | 2035.51 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 600.08 | 600.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 557.26 | 557.26 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （1）工作津贴 | 176.16 | 176.16 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （2）生活补贴 | 264.24 | 264.24 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 86.71 | 86.71 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 28.56 | 28.56 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 324.28 | 324.28 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30103 | 50101 | （1）年终一次性奖金 | 50.01 | 50.01 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 274.27 | 274.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 390.12 | 390.12 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 218.36 | 218.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 79.06 | 79.06 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 87.24 | 87.24 |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （5）事业单位失业保险 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 5.46 | 5.46 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 163.77 | 163.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （1）基础性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （2）奖励性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （3）事业单位上年度12月份基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 535.28 | 535.28 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 | 38.35 | 38.35 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30301 | 50905 | （1）离休人员采暖补贴 | 5.08 | 5.08 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30301 | 50905 | （2）离休人员物业服务补贴 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30301 | 50905 | （3）离休人员生活补贴 | 14.12 | 14.12 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30301 | 50905 | （4）其他离休费 | 17.51 | 17.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 410.38 | 410.38 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 91.31 | 91.31 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 32.01 | 32.01 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 277.05 | 277.05 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 10.01 | 10.01 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 8.35 | 8.35 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 7.10 | 7.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 70.93 | 70.93 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 70.93 | 70.93 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.17 | 0.17 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.17 | 0.17 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560001唐山市农业农村局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 310.04 | 310.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 243.56 | 243.56 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 9.54 | 9.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 71.67 | 71.67 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 9.11 | 9.11 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30207 | 50201 | （2）通讯费补贴 | 62.56 | 62.56 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 35.37 | 35.37 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 6.55 | 6.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30231 | 50208 | 6、公务用车运行维护费 | 24.00 | 24.00 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30239 | 50201 | 7、公务交通补贴 | 95.12 | 95.12 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 1.31 | 1.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 66.48 | 66.48 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 2.08 | 2.08 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 12.49 | 12.49 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 15.01 | 15.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 26.90 | 26.90 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （1）离休人员福利费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 12.97 | 12.97 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （3）离休干部公用经费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （4）离休干部特需费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 7.17 | 7.17 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 4.72 | 4.72 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560001唐山市农业农村局本级 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 4804.92 | 2044.26 | 200.00 |  |  |  | 2560.66 |  |
| 2022年地膜回收示范项目 | 2130122 | 5.00 |  |  |  |  |  | 5.00 |  |
| 2022年度渔船渔港保障项目 | 2130148 | 251.60 |  |  |  |  |  | 251.60 |  |
| 2022年海洋渔业资源养护补贴结余资金 | 2130148 | 435.00 |  |  |  |  |  | 435.00 |  |
| 2022年农产品质量安全检测与控制能力提升 | 2130109 | 46.99 |  |  |  |  |  | 46.99 |  |
| 2022年省级受污染农用地安全利用项目 | 2110307 | 601.00 |  |  |  |  |  | 601.00 |  |
| 高素质农民培训 | 2130122 | 3.87 |  |  |  |  |  | 3.87 |  |
| 耕地保护与质量提升 | 2130135 | 2.16 |  |  |  |  |  | 2.16 |  |
| 海洋渔业资源养护补贴—智慧化渔港监管系统（滦南县嘴东中心渔港和南堡渔港卡口设置试点） | 2130148 | 198.00 |  |  |  |  |  | 198.00 |  |
| 化肥减量增效 | 2130135 | 0.96 |  |  |  |  |  | 0.96 |  |
| 金融特派员补助 | 2130122 | 32.00 |  |  |  |  |  | 32.00 |  |
| 农药减量增效技术集成示范项目 | 2130122 | 1.11 |  |  |  |  |  | 1.11 |  |
| 农业品牌发展项目 | 2130122 | 50.00 |  |  |  |  |  | 50.00 |  |
| 农业区域品牌建设（农垦） | 2130122 | 30.00 |  |  |  |  |  | 30.00 |  |
| 农业生产发展（农田建设项目管理专项工作经费） | 2130153 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业生产发展（渔业互助保险保费补贴） | 2130803 | 204.05 | 204.05 |  |  |  |  |  |  |
| 农业外来入侵物种普查项目（环保） | 2130109 | 1.00 |  |  |  |  |  | 1.00 |  |
| 农业外来入侵物种普查项目（植保） | 2130109 | 2.00 |  |  |  |  |  | 2.00 |  |
| 农业综合发展—第三次土壤普查专项经费 | 2130111 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业品牌建设资金 | 2120814 | 200.00 |  | 200.00 |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业外来入侵物种普查资金 | 2130111 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—农业系统安全生产监管资金 | 2130112 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—唐山市受污染农用地安全利用项目市级配套资金 | 2130135 | 462.00 | 462.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—系统平台安全性等级保护测评和密码应用安全性评估资金 | 2130112 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—消费帮扶产销对接经费 | 2130599 | 30.00 | 30.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—渔业增殖与保护资金 | 2130135 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展（病死猪无害化处理及动物防疫补助） | 2130108 | 11.62 | 11.62 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展（农产品质量安全保障经费) | 2130109 | 600.00 | 600.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农作物病虫害监测预报项目 | 2130108 | 2.48 |  |  |  |  |  | 2.48 |  |
| 唐山市受污染农用地安全利用集中推进示范区 | 2110307 | 896.00 |  |  |  |  |  | 896.00 |  |
| 畜禽统计监测项目 | 2130109 | 1.50 |  |  |  |  |  | 1.50 |  |
| 法律顾问服务费 | 2130102 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴办公经费 | 2130102 | 7.40 | 7.40 |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴督导检查、考核评估费 | 2130502 | 5.60 | 5.60 |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴会议费 | 2130502 | 7.04 | 7.04 |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴农村体育事业发展经费 | 2130502 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴人居环境整治经费 | 2130502 | 8.60 | 8.60 |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴业务培训 | 2130502 | 18.67 | 18.67 |  |  |  |  |  |  |
| 巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴专项印刷 | 2130502 | 17.15 | 17.15 |  |  |  |  |  |  |
| 农村承包登记颁证经费 | 2130124 | 14.50 | 14.50 |  |  |  |  |  |  |
| 农村集体产权制度改革经费 | 2130799 | 12.50 | 12.50 |  |  |  |  |  |  |
| 农村资金合作社监管工作劳务费 | 2130112 | 9.60 | 9.60 |  |  |  |  |  |  |
| 农田建设项目管理费 | 2130153 | 7.90 | 7.90 |  |  |  |  |  |  |
| 农业产业发展贴息项目审计费 | 2130102 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业结构调整经费 | 2130102 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业农村创新政策研究和重大课题调研经费 | 2130112 | 4.05 | 4.05 |  |  |  |  |  |  |
| 农业农村重点工作宣传费 | 2130102 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业项目监管经费 | 2130102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业招商费用 | 2130102 | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |  |  |
| 上收企业离休干部公用经费 | 2130102 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 涉农工作考察费 | 2130102 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 涉农工作专项会议 | 2130102 | 7.69 | 7.69 |  |  |  |  |  |  |
| 涉农工作专项培训 | 2050803 | 29.14 | 29.14 |  |  |  |  |  |  |
| 涉农工作专项印刷 | 2130102 | 58.13 | 58.13 |  |  |  |  |  |  |
| 涉农应诉经费 | 2130102 | 26.80 | 26.80 |  |  |  |  |  |  |
| 市委农办办公经费 | 2130102 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 市委农办印刷费 | 2130102 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 唐山农业综合信息网络所需各种维护经费 | 2130102 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  |
| 乡村振兴“十百千”工程软件维护费--《农村厕所改造数字信息化管理系统》，联通云存储空间及联通云安全防护等级使用费 | 2130102 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 乡村振兴调度会议 | 2130102 | 12.92 | 12.92 |  |  |  |  |  |  |
| 乡村振兴系统视频会议室光纤通道专线使用费 | 2130102 | 3.25 | 3.25 |  |  |  |  |  |  |
| 乡村振兴宣传费 | 2130102 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |  |
| 应急值守指挥调度系统光纤租赁费 | 2130102 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |
| 渔政渔港清理整治专项租赁费及劳务费 | 2130102 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 宅基地改革管理专项经费 | 2130124 | 16.00 | 16.00 |  |  |  |  |  |  |
| 专项购置 | 2130102 | 4.65 | 4.65 |  |  |  |  |  |  |
| 专项修缮 | 2130102 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560001唐山市农业农村局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 7685.75 | 4925.09 | 200.00 |  |  |  | 2560.66 |  |
| 501机关工资福利支出 | 2035.51 | 2035.51 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 3998.37 | 2093.31 | 200.00 |  |  |  | 1705.06 |  |
| 503机关资本性支出（一） | 895.93 | 45.33 |  |  |  |  | 850.60 |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 755.95 | 750.95 |  |  |  |  | 5.00 |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560001唐山市农业农村局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 182.90 | 108.90 |  |  |  |  | 74.00 |  |
| “三公”经费小计 | 30.48 | 30.48 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 28.40 | 28.40 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 28.40 | 28.40 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 2.08 | 2.08 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 20.61 | 20.61 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 131.81 | 57.81 |  |  |  |  | 74.00 |  |

二、唐山市农业农村局（事业）收支预算

收支预算总表

| 560003唐山市农业农村局（事业） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1279.45 |
|  | 本年收入 | 1279.45 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1279.45 |
|  | 其中：一般财力 | 1279.45 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1279.45 |
| 1 | 基本支出 | 1166.75 |
|  | 其中：人员经费 | 1089.97 |
|  | 日常公用经费 | 76.78 |
| 2 | 项目支出 | 112.70 |

人员经费预算

| 560003唐山市农业农村局（事业） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1089.97 | 1089.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 960.40 | 960.40 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 286.49 | 286.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 66.10 | 66.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 11.55 | 11.55 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 40.05 | 40.05 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 13.65 | 13.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 125.67 | 125.67 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 125.67 | 125.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 184.22 | 184.22 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 100.80 | 100.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 36.57 | 36.57 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 40.35 | 40.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 2.96 | 2.96 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 3.54 | 3.54 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 75.60 | 75.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 217.83 | 217.83 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 135.76 | 135.76 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 58.19 | 58.19 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 23.88 | 23.88 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 4.49 | 4.49 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30199 | 50501 | （6）预留人员经费 | 4.49 | 4.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 129.57 | 129.57 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 106.22 | 106.22 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 22.83 | 22.83 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 8.50 | 8.50 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 72.29 | 72.29 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 4.41 | 4.41 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30305 | 50901 | 4、生活补助 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 17.87 | 17.87 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 17.87 | 17.87 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560003唐山市农业农村局（事业） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 76.78 | 76.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 22.68 | 22.68 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 2.72 | 2.72 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 7.43 | 7.43 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 2.75 | 2.75 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 2.17 | 2.17 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30231 | 50502 | 6、公务用车运行维护费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 24.06 | 24.06 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 4.68 | 4.68 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 5.77 | 5.77 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 7.17 | 7.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 6.12 | 6.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 3.18 | 3.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 1.82 | 1.82 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 1.12 | 1.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 30.04 | 30.04 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 2.41 | 2.41 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 13.45 | 13.45 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 14.18 | 14.18 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560003唐山市农业农村局（事业） | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 112.70 | 112.70 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—农作物有害生物防控资金 | 2130108 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—耕地质量监测与耕地质量保护提升资金 | 2130135 | 42.40 | 42.40 |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行维护费 | 2130104 | 8.20 | 8.20 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2130104 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 土肥水工作专项网络运行维护 | 2130104 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 物业人员费用 | 2130104 | 5.76 | 5.76 |  |  |  |  |  |  |
| 植物检疫人员购置服装费用 | 2130104 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |  |  |
| 专项购置 | 2130104 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 专项修缮费 | 2130104 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 专项印刷经费 | 2130104 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560003唐山市农业农村局（事业） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1279.45 | 1279.45 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1149.58 | 1149.58 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 129.57 | 129.57 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560003唐山市农业农村局（事业） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 18.20 | 18.20 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 13.52 | 13.52 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 13.20 | 13.20 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 13.20 | 13.20 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.68 | 4.68 |  |  |  |  |  |  |

三、唐山市农业综合行政执法支队收支预算

收支预算总表

| 560004唐山市农业综合行政执法支队 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 488.30 |
|  | 本年收入 | 488.30 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 488.30 |
|  | 其中：一般财力 | 488.30 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 488.30 |
| 1 | 基本支出 | 429.11 |
|  | 其中：人员经费 | 378.49 |
|  | 日常公用经费 | 50.62 |
| 2 | 项目支出 | 59.19 |

人员经费预算

| 560004唐山市农业综合行政执法支队 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 378.49 | 378.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 365.38 | 365.38 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 103.88 | 103.88 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 103.76 | 103.76 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （1）工作津贴 | 32.94 | 32.94 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （2）生活补贴 | 49.41 | 49.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （4）在职人员采暖补贴 | 15.52 | 15.52 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | （5）在职人员物业服务补贴 | 5.43 | 5.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30102 | 50101 | 女职工卫生费 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 58.51 | 58.51 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30103 | 50101 | （1）年终一次性奖金 | 8.66 | 8.66 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30103 | 50101 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 49.85 | 49.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 69.86 | 69.86 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 39.16 | 39.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 14.13 | 14.13 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助缴费 | 15.59 | 15.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （5）事业单位失业保险 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30112 | 50102 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 5、住房公积金 | 29.37 | 29.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （1）基础性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （2）奖励性绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （3）事业单位上年度12月份基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 13.11 | 13.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 11.23 | 11.23 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 2.25 | 2.25 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.87 | 0.87 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 7.96 | 7.96 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 1.77 | 1.77 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 1.77 | 1.77 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560004唐山市农业综合行政执法支队 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 50.62 | 50.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 43.26 | 43.26 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30201 | 50201 | 1、办公费 | 2.21 | 2.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 13.68 | 13.68 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30207 | 50201 | （1）单位邮电费 | 1.68 | 1.68 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30207 | 50201 | （2）通讯费补贴 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30211 | 50201 | 3、差旅费 | 4.87 | 4.87 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30209 | 50201 | 4、物业管理费 | 1.75 | 1.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30231 | 50208 | 6、公务用车运行维护费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30239 | 50201 | 7、公务交通补贴 | 15.60 | 15.60 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | 8、其他商品和服务支出 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 7.36 | 7.36 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50203 | 1、培训费 | 1.65 | 1.65 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30217 | 50206 | 2、公务接待费 | 0.39 | 0.39 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30228 | 50201 | 3、工会经费 | 2.24 | 2.24 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30229 | 50201 | 4、福利费 | 2.60 | 2.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （2）退休人员福利费 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （5）退休干部公用经费 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 2130101 | 30299 | 50299 | （6）退休干部特需费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560004唐山市农业综合行政执法支队 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 59.19 | 59.19 |  |  |  |  |  |  |
| 办公楼改造修缮费 | 2130101 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 电子政务外网年度费用 | 2130101 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| 罚没物品存储和无害化处理费 | 2130101 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 高剧毒农药风险隐患监控费用印刷费 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业执法工作监管工作资金（源动物卫生监管工作资金） | 2130101 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合行政执法制服装和标志费用 | 2130101 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合执法标准化建设购置费 | 2130101 | 7.98 | 7.98 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合执法标准化建设宣传费 | 2130101 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合执法标准化建设印刷费 | 2130101 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合执法抽样费 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农资违法案件处理经费印刷费 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 普法宣传费 | 2130101 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 全市执法人员执法技能和案卷制作培训 | 2130101 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 委托业务费 | 2130101 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |  |
| 物业管理费用 | 2130101 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |  |  |
| 行政执法经费印刷费 | 2130101 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 畜禽养殖风险隐患监控费用专用材料 | 2130101 | 4.67 | 4.67 |  |  |  |  |  |  |
| 执法装备购置 | 2130101 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560004唐山市农业综合行政执法支队 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 488.30 | 488.30 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 | 365.38 | 365.38 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 100.23 | 100.23 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） | 9.58 | 9.58 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 13.11 | 13.11 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560004唐山市农业综合行政执法支队 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 7.84 | 7.84 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 5.19 | 5.19 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.39 | 0.39 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.65 | 2.65 |  |  |  |  |  |  |

四、唐山市农机技术推广站收支预算

收支预算总表

| 560005唐山市农机技术推广站 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 824.64 |
|  | 本年收入 | 824.64 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 824.64 |
|  | 其中：一般财力 | 824.64 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 824.64 |
| 1 | 基本支出 | 806.40 |
|  | 其中：人员经费 | 755.39 |
|  | 日常公用经费 | 51.01 |
| 2 | 项目支出 | 18.24 |

人员经费预算

| 560005唐山市农机技术推广站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 755.39 | 755.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 567.87 | 567.87 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 165.73 | 165.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 32.59 | 32.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 23.92 | 23.92 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 8.13 | 8.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.54 | 0.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 76.98 | 76.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 76.98 | 76.98 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 111.46 | 111.46 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 60.55 | 60.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 21.86 | 21.86 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 24.12 | 24.12 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 1.76 | 1.76 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 3.17 | 3.17 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 45.41 | 45.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 135.70 | 135.70 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 85.31 | 85.31 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 36.57 | 36.57 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 13.82 | 13.82 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 187.52 | 187.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 147.52 | 147.52 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 31.84 | 31.84 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 11.79 | 11.79 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 101.22 | 101.22 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 2.67 | 2.67 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 14.26 | 14.26 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 25.70 | 25.70 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 25.70 | 25.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560005唐山市农机技术推广站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 51.01 | 51.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 17.66 | 17.66 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 5.54 | 5.54 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 2.05 | 2.05 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 3.62 | 3.62 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30231 | 50502 | 6、公务用车运行维护费 | 2.38 | 2.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 2.46 | 2.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 3.46 | 3.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 7.68 | 7.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 4.39 | 4.39 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 2.01 | 2.01 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 1.28 | 1.28 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 15.35 | 15.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560005唐山市农机技术推广站 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 18.24 | 18.24 |  |  |  |  |  |  |
| 拆除简易库房 | 2130104 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2130104 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| 门卫及清洁工工资 | 2130104 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |  |
| 农机安全宣传教育培训费 | 2130104 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |  |
| 农机安全宣传教育印刷费 | 2130104 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |  |
| 农机事故应急处置演练会 | 2130104 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |  |
| 农机新技术新机具推广演示 | 2130104 | 2.87 | 2.87 |  |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2130104 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560005唐山市农机技术推广站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 824.64 | 824.64 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 637.12 | 637.12 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 187.52 | 187.52 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560005唐山市农机技术推广站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 8.61 | 8.61 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 4.91 | 4.91 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 4.66 | 4.66 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 4.66 | 4.66 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 3.22 | 3.22 |  |  |  |  |  |  |

五、唐山市农作物种子站收支预算

收支预算总表

| 560006唐山市农作物种子站 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 673.98 |
|  | 本年收入 | 443.98 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 443.98 |
|  | 其中：一般财力 | 443.98 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 230.00 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 230.00 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 230.00 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 673.98 |
| 1 | 基本支出 | 394.51 |
|  | 其中：人员经费 | 377.24 |
|  | 日常公用经费 | 17.27 |
| 2 | 项目支出 | 279.47 |

人员经费预算

| 560006唐山市农作物种子站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 377.24 | 377.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 239.21 | 239.21 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 69.17 | 69.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 18.83 | 18.83 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 5.25 | 5.25 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 9.92 | 9.92 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 3.44 | 3.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 31.78 | 31.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 31.78 | 31.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 45.56 | 45.56 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 24.98 | 24.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 9.02 | 9.02 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 9.95 | 9.95 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.88 | 0.88 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 18.73 | 18.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 55.14 | 55.14 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 34.55 | 34.55 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 14.82 | 14.82 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 5.77 | 5.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 138.03 | 138.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 109.24 | 109.24 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 23.55 | 23.55 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 8.67 | 8.67 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （3）退休人员生活补贴 | 75.60 | 75.60 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 1.42 | 1.42 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30304 | 50901 | 3、抚恤金 | 11.10 | 11.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 17.66 | 17.66 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 17.66 | 17.66 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560006唐山市农作物种子站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 17.27 | 17.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 3.88 | 3.88 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.67 | 0.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 8.89 | 8.89 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 0.74 | 0.74 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 1.43 | 1.43 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 4.94 | 4.94 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 3.19 | 3.19 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 1.07 | 1.07 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560006唐山市农作物种子站 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 279.47 | 49.47 |  |  |  |  | 230.00 |  |
| 高油酸花生育种联合攻关项目 | 2130122 | 30.00 |  |  |  |  |  | 30.00 |  |
| 农业种质资源保护与利用及农作物品种综合测试评价基地建设项目 | 2130122 | 200.00 |  |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 公务车运行维护费 | 2130104 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 冀东试验站试验平台系统维护 | 2130104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农机设备维修保养 | 2130104 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 试验基地物联网维护 | 2130104 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 物业管理费 | 2130104 | 8.97 | 8.97 |  |  |  |  |  |  |
| 职工安置费 | 2130104 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 种子监测资金 | 2130104 | 21.00 | 21.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560006唐山市农作物种子站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 673.98 | 443.98 |  |  |  |  | 230.00 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 328.95 | 298.95 |  |  |  |  | 30.00 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 200.00 |  |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 145.03 | 145.03 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560006唐山市农作物种子站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 5.29 | 5.29 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 4.55 | 4.55 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.74 | 0.74 |  |  |  |  |  |  |

六、唐山市农业特色产业技术指导站收支预算

收支预算总表

| 560007唐山市农业特色产业技术指导站 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 218.58 |
|  | 本年收入 | 190.18 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 190.18 |
|  | 其中：一般财力 | 190.18 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 28.40 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 28.40 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 28.40 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 218.58 |
| 1 | 基本支出 | 173.17 |
|  | 其中：人员经费 | 160.53 |
|  | 日常公用经费 | 12.64 |
| 2 | 项目支出 | 45.41 |

人员经费预算

| 560007唐山市农业特色产业技术指导站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 160.53 | 160.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 140.68 | 140.68 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 41.32 | 41.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 9.78 | 9.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （4）在职人员采暖补贴 | 5.72 | 5.72 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | （5）在职人员物业服务补贴 | 1.92 | 1.92 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | 女职工卫生费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 3、奖金 | 17.77 | 17.77 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 17.77 | 17.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、社会保障缴费 | 26.34 | 26.34 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 14.39 | 14.39 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 5.23 | 5.23 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助缴费 | 5.78 | 5.78 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险 | 0.43 | 0.43 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.51 | 0.51 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 5、住房公积金 | 10.79 | 10.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、绩效工资 | 30.84 | 30.84 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （1）基础性绩效工资 | 19.17 | 19.17 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （2）奖励性绩效工资 | 8.22 | 8.22 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 3.45 | 3.45 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 3.84 | 3.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30199 | 50501 | （3）其他编外人员工资 | 3.84 | 3.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 19.85 | 19.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、退休费 | 12.85 | 12.85 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （1）退休人员采暖补贴 | 8.89 | 8.89 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （2）退休人员物业服务补贴 | 3.21 | 3.21 |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | （3）退休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | （4）其他退休费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、医疗费补助 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560007唐山市农业特色产业技术指导站 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 12.64 | 12.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、定额安排公用经费 | 2.47 | 2.47 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | 1、办公费 | 0.34 | 0.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、邮电费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | （1）单位邮电费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | 3、差旅费 | 0.95 | 0.95 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | 4、物业管理费 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30213 | 50502 | 5、维修（护）费 | 0.52 | 0.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | 8、其他商品和服务支出 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | 1、培训费 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | 2、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | 3、工会经费 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | 4、福利费 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、其他 | 2.14 | 2.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （2）退休人员福利费 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （5）退休干部公用经费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | （6）退休干部特需费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 三、非定额安排公用经费 | 5.57 | 5.57 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30205 | 50502 | 1、水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30206 | 50502 | 2、电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30208 | 50502 | 3、取暖费 | 2.57 | 2.57 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560007唐山市农业特色产业技术指导站 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 45.41 | 17.01 |  |  |  |  | 28.40 |  |
| 高素质农民培训 | 2130122 | 28.40 |  |  |  |  |  | 28.40 |  |
| 办公楼外墙改造 | 2130104 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 办公楼物业管理费 | 2139999 | 3.41 | 3.41 |  |  |  |  |  |  |
| 车辆运行维护费 | 2130104 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| 农业特色产业培训费 | 2130104 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业特色产业印刷费 | 2139999 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2130104 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560007唐山市农业特色产业技术指导站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 218.58 | 190.18 |  |  |  |  | 28.40 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 198.73 | 170.33 |  |  |  |  | 28.40 |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 19.85 | 19.85 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560007唐山市农业特色产业技术指导站 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 32.27 | 3.87 |  |  |  |  | 28.40 |  |
| “三公”经费小计 | 2.32 | 2.32 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 29.95 | 1.55 |  |  |  |  | 28.40 |  |

七、唐山市农村土地承包经营权流转中心收支预算

收支预算总表

| 560008唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 191.39 |
|  | 本年收入 | | 191.39 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 191.39 |
|  | 其中：一般财力 | | 191.39 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | |  |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 191.39 |
| 1 | 基本支出 | | 166.99 |
|  | 其中：人员经费 | | 160.96 |
|  | 日常公用经费 | | 6.03 |
| 2 | 项目支出 | | 24.40 |

人员经费预算

| 560008唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 160.96 | 160.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 160.94 | 160.94 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 44.64 | 44.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 9.34 | 9.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 6.73 | 6.73 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 2.43 | 2.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 22.97 | 22.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 22.97 | 22.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 31.19 | 31.19 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 17.20 | 17.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 6.13 | 6.13 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 6.77 | 6.77 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 0.49 | 0.49 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 12.90 | 12.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 39.90 | 39.90 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 25.32 | 25.32 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 10.86 | 10.86 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 3.72 | 3.72 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （1）退休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （2）退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （3）退休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （4）其他退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （1） 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560008唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 6.03 | 6.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 3.18 | 3.18 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 0.57 | 0.57 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 1.49 | 1.49 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 2.85 | 2.85 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 0.97 | 0.97 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 1.12 | 1.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （2）退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （5）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （6）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560008唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 24.40 | | 24.40 |  |  |  |  |  |  |
| 家庭农场典型案例汇编 | 2130104 | 4.00 | | 4.00 |  |  |  |  |  |  |
| 家庭农场培训 | 2130104 | 4.30 | | 4.30 |  |  |  |  |  |  |
| 农村土地流转典型汇编 | 2130104 | 4.20 | | 4.20 |  |  |  |  |  |  |
| 土地流转等工作调研经费 | 2130104 | 3.00 | | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 土地流转工作培训 | 2130104 | 3.00 | | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 项目评审劳务费 | 2130104 | 0.60 | | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 宣传工作经费 | 2130104 | 4.60 | | 4.60 |  |  |  |  |  |  |
| 专项会议 | 2130104 | 0.70 | | 0.70 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560008唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 191.39 | 191.39 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 191.37 | 191.37 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560008唐山市农村土地承包经营权流转中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 11.76 | 11.76 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 8.06 | 8.06 |  |  |  |  |  |  |

八、唐山市水产技术推广站收支预算

收支预算总表

| 560009唐山市水产技术推广站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 647.30 |
|  | 本年收入 | | 432.93 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 432.93 |
|  | 其中：一般财力 | | 432.93 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | | 214.37 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | | 214.37 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | | 214.37 |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 647.30 |
| 1 | 基本支出 | | 420.14 |
|  | 其中：人员经费 | | 404.27 |
|  | 日常公用经费 | | 15.87 |
| 2 | 项目支出 | | 227.16 |

人员经费预算

| 560009唐山市水产技术推广站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 404.27 | 404.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 349.26 | 349.26 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 105.67 | 105.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 26.71 | 26.71 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 7.12 | 7.12 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 14.50 | 14.50 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 44.64 | 44.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 44.64 | 44.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 66.90 | 66.90 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 36.52 | 36.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 13.32 | 13.32 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 14.69 | 14.69 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.29 | 1.29 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 27.39 | 27.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 77.95 | 77.95 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 48.39 | 48.39 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 20.75 | 20.75 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 8.81 | 8.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 55.01 | 55.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 | 47.64 | 47.64 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （1）退休人员采暖补贴 | 10.19 | 10.19 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （2）退休人员物业服务补贴 | 3.80 | 3.80 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （3）退休人员生活补贴 | 32.47 | 32.47 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （4）其他退休费 | 1.18 | 1.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 | 7.33 | 7.33 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 7.33 | 7.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560009唐山市水产技术推广站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 15.87 | 15.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 6.80 | 6.80 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 3.24 | 3.24 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 9.07 | 9.07 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 1.46 | 1.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | | 2、公务接待费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 2.65 | 2.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （2）退休人员福利费 | 1.41 | 1.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （5）退休干部公用经费 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （6）退休干部特需费 | 0.52 | 0.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560009唐山市水产技术推广站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 227.16 | | 12.79 |  |  |  |  | 214.37 |  |
| 农业外来入侵物种普查项目 | 2130109 | 0.70 | |  |  |  |  |  | 0.70 |  |
| 水产养殖种质资源普查 | 2130148 | 8.67 | |  |  |  |  |  | 8.67 |  |
| 水产养殖种质资源系统调查 | 2130135 | 25.00 | |  |  |  |  |  | 25.00 |  |
| 唐山市海洋渔业资源与环境保障能力提升工程资金 | 2130148 | 180.00 | |  |  |  |  |  | 180.00 |  |
| 水产养殖生态环境监测专用材料费 | 2130104 | 4.87 | | 4.87 |  |  |  |  |  |  |
| 水生动物病害监测专用材料费 | 2130104 | 5.64 | | 5.64 |  |  |  |  |  |  |
| 业务保障用车经费 | 2130104 | 2.28 | | 2.28 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560009唐山市水产技术推广站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 647.30 | 432.93 |  |  |  |  | 214.37 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 390.33 | 377.92 |  |  |  |  | 12.41 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 176.95 |  |  |  |  |  | 176.95 |  |
| 507对企业补助 | 25.00 |  |  |  |  |  | 25.00 |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 55.01 | 55.01 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560009唐山市水产技术推广站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 4.54 | 3.84 |  |  |  |  | 0.70 |  |
| “三公”经费小计 | 2.38 | 2.38 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.16 | 1.46 |  |  |  |  | 0.70 |  |

九、唐山市动物疫病预防控制中心收支预算

收支预算总表

| 560010唐山市动物疫病预防控制中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 1033.73 |
|  | 本年收入 | | 833.73 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 833.73 |
|  | 其中：一般财力 | | 833.73 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | | 200.00 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | | 200.00 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | | 200.00 |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 1033.73 |
| 1 | 基本支出 | | 350.53 |
|  | 其中：人员经费 | | 323.88 |
|  | 日常公用经费 | | 26.65 |
| 2 | 项目支出 | | 683.20 |

人员经费预算

| 560010唐山市动物疫病预防控制中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 323.88 | 323.88 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 283.19 | 283.19 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 88.27 | 88.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 21.61 | 21.61 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 5.46 | 5.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 11.89 | 11.89 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 4.02 | 4.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 在职职工劳模荣誉津贴 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 35.27 | 35.27 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 35.27 | 35.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 54.74 | 54.74 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 29.55 | 29.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 10.84 | 10.84 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 11.96 | 11.96 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 0.89 | 0.89 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 22.16 | 22.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 61.14 | 61.14 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 37.64 | 37.64 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 16.14 | 16.14 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 7.36 | 7.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 40.69 | 40.69 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 | 34.72 | 34.72 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （1）退休人员采暖补贴 | 7.42 | 7.42 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （2）退休人员物业服务补贴 | 2.84 | 2.84 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （3）退休人员生活补贴 | 23.69 | 23.69 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （4）其他退休费 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 | 5.95 | 5.95 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 5.95 | 5.95 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560010唐山市动物疫病预防控制中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 26.65 | 26.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 11.15 | 11.15 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 0.83 | 0.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30213 | 50502 | | 5、维修（护）费 | 1.77 | 1.77 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30231 | 50502 | | 6、公务用车运行维护费 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 7.29 | 7.29 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 1.34 | 1.34 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | | 2、公务接待费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 1.71 | 1.71 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 2.21 | 2.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 | 1.87 | 1.87 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （2）退休人员福利费 | 1.02 | 1.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （5）退休干部公用经费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （6）退休干部特需费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 | 8.21 | 8.21 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30205 | 50502 | | 1、水费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30206 | 50502 | | 2、电费 | 1.01 | 1.01 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30208 | 50502 | | 3、取暖费 | 7.10 | 7.10 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560010唐山市动物疫病预防控制中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 683.20 | | 483.20 |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 动植物保护能力提升工程项目 | 2130108 | 200.00 | |  |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—动物疫病防治资金 | 2130108 | 420.00 | | 420.00 |  |  |  |  |  |  |
| 农业综合发展—动物疫病防治及农作物有害生物防控资金—河北省唐山市陆生动物疫病病原学监测区域中心项目市级配套资金 | 2130108 | 50.00 | | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 网络维护费 | 2130108 | 2.68 | | 2.68 |  |  |  |  |  |  |
| 物业人员工资 | 2130108 | 6.32 | | 6.32 |  |  |  |  |  |  |
| 消毒车运行费 | 2130108 | 4.20 | | 4.20 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560010唐山市动物疫病预防控制中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1033.73 | 833.73 |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 603.04 | 603.04 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 390.00 | 190.00 |  |  |  |  | 200.00 |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 40.69 | 40.69 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560010唐山市动物疫病预防控制中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 24.85 | 24.85 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 12.11 | 12.11 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 11.95 | 11.95 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 11.95 | 11.95 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 12.74 | 12.74 |  |  |  |  |  |  |

十、唐山市畜牧技术推广站收支预算

收支预算总表

| 560011唐山市畜牧技术推广站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 300.58 |
|  | 本年收入 | | 300.58 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 300.58 |
|  | 其中：一般财力 | | 300.58 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | |  |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 300.58 |
| 1 | 基本支出 | | 284.48 |
|  | 其中：人员经费 | | 274.90 |
|  | 日常公用经费 | | 9.58 |
| 2 | 项目支出 | | 16.10 |

人员经费预算

| 560011唐山市畜牧技术推广站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 274.90 | 274.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 251.86 | 251.86 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 75.44 | 75.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 19.71 | 19.71 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 5.46 | 5.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 10.45 | 10.45 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 3.54 | 3.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 32.85 | 32.85 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 32.85 | 32.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 47.86 | 47.86 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 26.33 | 26.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 9.55 | 9.55 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 10.54 | 10.54 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 19.75 | 19.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 56.25 | 56.25 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 34.97 | 34.97 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 14.99 | 14.99 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 6.29 | 6.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 23.04 | 23.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 | 19.48 | 19.48 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （1）退休人员采暖补贴 | 4.35 | 4.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （2）退休人员物业服务补贴 | 1.58 | 1.58 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （3）退休人员生活补贴 | 13.07 | 13.07 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （4）其他退休费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 | 3.53 | 3.53 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 3.53 | 3.53 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560011唐山市畜牧技术推广站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 9.58 | 9.58 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 3.85 | 3.85 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 1.89 | 1.89 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 5.73 | 5.73 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 1.15 | 1.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 1.51 | 1.51 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 1.89 | 1.89 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 | 1.18 | 1.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （2）退休人员福利费 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （5）退休干部公用经费 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （6）退休干部特需费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560011唐山市畜牧技术推广站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 16.10 | | 16.10 |  |  |  |  |  |  |
| 办公家具购置 | 2130104 | 0.32 | | 0.32 |  |  |  |  |  |  |
| 公务车运行维护及业务管理、储运费 | 2130104 | 3.70 | | 3.70 |  |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2130104 | 1.40 | | 1.40 |  |  |  |  |  |  |
| 业务管理培训费 | 2050803 | 1.00 | | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2130104 | 1.50 | | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 专用材料 | 2130104 | 1.50 | | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 专用设备购置 | 2130104 | 6.68 | | 6.68 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560011唐山市畜牧技术推广站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 300.58 | 300.58 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 270.54 | 270.54 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 7.00 | 7.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 23.04 | 23.04 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560011唐山市畜牧技术推广站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 4.55 | 4.55 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.15 | 2.15 |  |  |  |  |  |  |

十一、唐山市动物检疫站收支预算

收支预算总表

| 560012唐山市动物检疫站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 524.35 |
|  | 本年收入 | | 522.35 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 522.35 |
|  | 其中：一般财力 | | 522.35 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | | 2.00 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | | 2.00 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | | 2.00 |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 524.35 |
| 1 | 基本支出 | | 459.95 |
|  | 其中：人员经费 | | 408.53 |
|  | 日常公用经费 | | 51.42 |
| 2 | 项目支出 | | 64.40 |

人员经费预算

| 560012唐山市动物检疫站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 408.53 | 408.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 393.09 | 393.09 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 117.74 | 117.74 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 30.47 | 30.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 16.30 | 16.30 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 5.44 | 5.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 50.75 | 50.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 50.75 | 50.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 75.14 | 75.14 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 41.07 | 41.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 14.93 | 14.93 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 16.48 | 16.48 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 1.21 | 1.21 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.45 | 1.45 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 30.80 | 30.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 88.19 | 88.19 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 54.86 | 54.86 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 23.51 | 23.51 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 9.82 | 9.82 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 15.44 | 15.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 | 12.33 | 12.33 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （1）退休人员采暖补贴 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （2）退休人员物业服务补贴 | 1.02 | 1.02 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （3）退休人员生活补贴 | 8.46 | 8.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （4）其他退休费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30305 | 50901 | | 4、生活补助 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 | 2.12 | 2.12 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 2.12 | 2.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560012唐山市动物检疫站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 51.42 | 51.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 12.76 | 12.76 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30213 | 50502 | | 5、维修（护）费 | 2.46 | 2.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30231 | 50502 | | 6、公务用车运行维护费 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 7.56 | 7.56 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 1.72 | 1.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | | 2、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 2.36 | 2.36 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 2.95 | 2.95 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （2）退休人员福利费 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （5）退休干部公用经费 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （6）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 | 31.10 | 31.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30206 | 50502 | | 2、电费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30208 | 50502 | | 3、取暖费 | 16.10 | 16.10 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560012唐山市动物检疫站 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 64.40 | | 62.40 |  |  |  |  | 2.00 |  |
| 2022年非洲猪瘟抽检及检疫监管项目 | 2130108 | 2.00 | |  |  |  |  |  | 2.00 |  |
| 办公楼保安、保洁费 | 2130104 | 4.08 | | 4.08 |  |  |  |  |  |  |
| 办公楼维修维护费 | 2130104 | 11.00 | | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| 动物产品检疫电子票耗材 | 2130108 | 2.03 | | 2.03 |  |  |  |  |  |  |
| 动物检疫防护用品、专用装备 | 2130108 | 1.44 | | 1.44 |  |  |  |  |  |  |
| 动物检疫工作网络运行租赁费 | 2130104 | 0.95 | | 0.95 |  |  |  |  |  |  |
| 动物检疫工作专项印刷费 | 2130104 | 1.80 | | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| 动物检疫证明等证章标志运输和装卸劳务费 | 2130104 | 0.40 | | 0.40 |  |  |  |  |  |  |
| 购买“瘦肉精”快速检测试剂卡 | 2130108 | 1.04 | | 1.04 |  |  |  |  |  |  |
| 购置本所使用的检验检疫票证 | 2130108 | 1.97 | | 1.97 |  |  |  |  |  |  |
| 购置空调 | 2130104 | 4.20 | | 4.20 |  |  |  |  |  |  |
| 官方兽医和动物检疫人员培训 | 2050803 | 3.76 | | 3.76 |  |  |  |  |  |  |
| 排除消防安全隐患 | 2130104 | 15.70 | | 15.70 |  |  |  |  |  |  |
| 协检员劳务费 | 2130108 | 14.03 | | 14.03 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560012唐山市动物检疫站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 524.35 | 522.35 |  |  |  |  | 2.00 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 504.71 | 502.71 |  |  |  |  | 2.00 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 15.44 | 15.44 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560012唐山市动物检疫站 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 10.23 | 10.23 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 5.48 | 5.48 |  |  |  |  |  |  |

十二、唐山市渔业综合行政执法支队收支预算

收支预算总表

| 560014唐山市渔业综合行政执法支队 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 1038.34 |
|  | 本年收入 | | 1038.34 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 1038.34 |
|  | 其中：一般财力 | | 1038.34 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | |  |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 1038.34 |
| 1 | 基本支出 | | 702.39 |
|  | 其中：人员经费 | | 665.53 |
|  | 日常公用经费 | | 36.86 |
| 2 | 项目支出 | | 335.95 |

人员经费预算

| 560014唐山市渔业综合行政执法支队 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 665.53 | 665.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 611.41 | 611.41 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 173.26 | 173.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 34.11 | 34.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 25.46 | 25.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 8.43 | 8.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 83.08 | 83.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 83.08 | 83.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 117.24 | 117.24 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 64.73 | 64.73 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 23.31 | 23.31 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 25.72 | 25.72 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 1.87 | 1.87 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.61 | 1.61 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 48.55 | 48.55 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 148.21 | 148.21 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 93.64 | 93.64 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 40.13 | 40.13 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 14.44 | 14.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 | 6.96 | 6.96 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30199 | 50501 | | （3）其他编外人员工资 | 6.96 | 6.96 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 54.12 | 54.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 | 44.46 | 44.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （1）退休人员采暖补贴 | 9.99 | 9.99 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （2）退休人员物业服务补贴 | 3.48 | 3.48 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （3）退休人员生活补贴 | 30.05 | 30.05 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （4）其他退休费 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30305 | 50901 | | 4、生活补助 | 1.85 | 1.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 | 7.76 | 7.76 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 7.76 | 7.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560014唐山市渔业综合行政执法支队 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 36.86 | 36.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 20.83 | 20.83 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 2.42 | 2.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 1.83 | 1.83 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 1.83 | 1.83 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 6.62 | 6.62 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 2.45 | 2.45 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30213 | 50502 | | 5、维修（护）费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30231 | 50502 | | 6、公务用车运行维护费 | 6.84 | 6.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.49 | 0.49 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 13.63 | 13.63 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | | 2、公务接待费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 3.69 | 3.69 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 4.34 | 4.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 | 2.72 | 2.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （2）退休人员福利费 | 1.47 | 1.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （5）退休干部公用经费 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （6）退休干部特需费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30205 | 50502 | | 1、水费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30206 | 50502 | | 2、电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560014唐山市渔业综合行政执法支队 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 335.95 | | 335.95 |  |  |  |  |  |  |
| 13211渔政船保养维修费 | 2130104 | 28.00 | | 28.00 |  |  |  |  |  |  |
| 13211渔政船运转经费 | 2130104 | 84.10 | | 84.10 |  |  |  |  |  |  |
| 13218渔政船维修费 | 2130104 | 50.00 | | 50.00 |  |  |  |  |  |  |
| 13218渔政船运转经费 | 2130104 | 155.81 | | 155.81 |  |  |  |  |  |  |
| 船员人身保险 | 2130104 | 1.14 | | 1.14 |  |  |  |  |  |  |
| 网络运行维护费 | 2130104 | 0.60 | | 0.60 |  |  |  |  |  |  |
| 渔政船对讲机 | 2130104 | 1.30 | | 1.30 |  |  |  |  |  |  |
| 渔政船执法办案专项业务经费 | 2130104 | 5.00 | | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 渔政执法人员出海差旅费 | 2130104 | 10.00 | | 10.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560014唐山市渔业综合行政执法支队 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1038.34 | 1038.34 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 982.92 | 982.92 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 54.12 | 54.12 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560014唐山市渔业综合行政执法支队 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 9.72 | 9.72 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 7.04 | 7.04 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 6.84 | 6.84 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 6.84 | 6.84 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |  |

十三、河北省农业广播电视学校唐山市分校收支预算

收支预算总表

| 560016河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 345.28 |
|  | 本年收入 | | 325.54 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 313.24 |
|  | 其中：一般财力 | | 313.24 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | | 12.30 |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | | 19.74 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | | 19.74 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | | 19.74 |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 345.28 |
| 1 | 基本支出 | | 310.92 |
|  | 其中：人员经费 | | 299.32 |
|  | 日常公用经费 | | 11.60 |
| 2 | 项目支出 | | 34.36 |

人员经费预算

| 560016河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 299.32 | 299.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 251.84 | 251.84 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 78.37 | 78.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 14.53 | 14.53 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30102 | 50501 | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 10.71 | 10.71 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 3.39 | 3.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.33 | 0.33 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 32.29 | 32.29 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 32.29 | 32.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 49.32 | 49.32 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 26.87 | 26.87 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 9.84 | 9.84 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 10.86 | 10.86 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.95 | 0.95 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 20.14 | 20.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 57.19 | 57.19 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 35.45 | 35.45 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 15.20 | 15.20 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 6.54 | 6.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 47.48 | 47.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 | 5.67 | 5.67 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30301 | 50905 | | （1）离休人员采暖补贴 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30301 | 50905 | | （2）离休人员物业服务补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30301 | 50905 | | （3）离休人员生活补贴 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30301 | 50905 | | （4）其他离休费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 | 35.10 | 35.10 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30302 | 50905 | | （1）退休人员采暖补贴 | 7.25 | 7.25 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30302 | 50905 | | （2）退休人员物业服务补贴 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30302 | 50905 | | （3）退休人员生活补贴 | 24.23 | 24.23 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30302 | 50905 | | （4）其他退休费 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30305 | 50901 | | 4、生活补助 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 | 5.69 | 5.69 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30307 | 50901 | | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 5.69 | 5.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.09 | 0.09 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560016河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 11.60 | 11.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 4.41 | 4.41 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 7.19 | 7.19 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30217 | 50502 | | 2、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 1.55 | 1.55 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 1.96 | 1.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 | 2.41 | 2.41 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30299 | 50502 | | （1）离休人员福利费 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30299 | 50502 | | （2）退休人员福利费 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30299 | 50502 | | （3）离休干部公用经费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30299 | 50502 | | （4）离休干部特需费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30299 | 50502 | | （5）退休干部公用经费 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
| 2130106 | 30299 | 50502 | | （6）退休干部特需费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560016河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 34.36 | | 2.32 |  |  | 12.30 |  | 19.74 |  |
| 高素质农民培训 | 2130122 | 19.74 | |  |  |  |  |  | 19.74 |  |
| 按比例上缴收入 | 2130106 | 4.00 | |  |  |  | 4.00 |  |  |  |
| 多媒体教学设施设备维护费 | 2130106 | 1.00 | |  |  |  | 1.00 |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2130106 | 2.32 | | 2.32 |  |  |  |  |  |  |
| 农民科技教育专项培训经费 | 2050803 | 1.00 | |  |  |  | 1.00 |  |  |  |
| 学历教育、农民培训 | 2130106 | 6.30 | |  |  |  | 6.30 |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560016河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 345.28 | 313.24 |  |  | 12.30 |  | 19.74 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 297.80 | 265.76 |  |  | 12.30 |  | 19.74 |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 47.48 | 47.48 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560016河北省农业广播电视学校唐山市分校 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 24.33 | 3.59 |  |  | 1.00 |  | 19.74 |  |
| “三公”经费小计 | 2.39 | 2.39 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.32 | 2.32 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.32 | 2.32 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 21.94 | 1.20 |  |  | 1.00 |  | 19.74 |  |

十四、唐山市新能源技术服务中心收支预算

收支预算总表

| 560018唐山市新能源技术服务中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 132.44 |
|  | 本年收入 | | 132.44 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 132.44 |
|  | 其中：一般财力 | | 132.44 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | |  |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 132.44 |
| 1 | 基本支出 | | 127.46 |
|  | 其中：人员经费 | | 122.86 |
|  | 日常公用经费 | | 4.60 |
| 2 | 项目支出 | | 4.98 |

人员经费预算

| 560018唐山市新能源技术服务中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 122.86 | 122.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 113.31 | 113.31 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 32.04 | 32.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 6.64 | 6.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 4.78 | 4.78 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 1.71 | 1.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 15.90 | 15.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 15.90 | 15.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 21.89 | 21.89 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 12.11 | 12.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 4.34 | 4.34 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 4.79 | 4.79 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 9.09 | 9.09 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 27.75 | 27.75 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 17.55 | 17.55 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 7.53 | 7.53 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 2.67 | 2.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 9.55 | 9.55 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 | 8.12 | 8.12 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （1）退休人员采暖补贴 | 1.81 | 1.81 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （2）退休人员物业服务补贴 | 0.65 | 0.65 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （3）退休人员生活补贴 | 5.58 | 5.58 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30302 | 50905 | | （4）其他退休费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 | 1.43 | 1.43 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30307 | 50901 | | （1） 退休人员医疗补助缴费 | 1.43 | 1.43 |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560018唐山市新能源技术服务中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 2.17 | 2.17 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 0.37 | 0.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 1.08 | 1.08 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 2.43 | 2.43 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | | 2、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 0.81 | 0.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （2）退休人员福利费 | 0.26 | 0.26 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （5）退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | （6）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560018唐山市新能源技术服务中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 4.98 | | 4.98 |  |  |  |  |  |  |
| 购柜式空调 | 2130104 | 0.50 | | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| 其他交通费 | 2130104 | 1.50 | | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 新能源技术推广宣传 | 2130104 | 2.50 | | 2.50 |  |  |  |  |  |  |
| 新能源技术推进会议 | 2130104 | 0.48 | | 0.48 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560018唐山市新能源技术服务中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 132.44 | 132.44 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 122.89 | 122.89 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 9.55 | 9.55 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560018唐山市新能源技术服务中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.05 | 1.05 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |  |

十五、唐山市农业综合行政执法支队（事业）收支预算

收支预算总表

| 560019唐山市农业综合行政执法支队（事业） | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 573.08 |
|  | 本年收入 | | 573.08 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 573.08 |
|  | 其中：一般财力 | | 573.08 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | |  |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 573.08 |
| 1 | 基本支出 | | 573.08 |
|  | 其中：人员经费 | | 556.03 |
|  | 日常公用经费 | | 17.05 |
| 2 | 项目支出 | |  |

人员经费预算

| 560019唐山市农业综合行政执法支队（事业） | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 556.03 | 556.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 555.91 | 555.91 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 153.60 | 153.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 39.91 | 39.91 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） | 9.24 | 9.24 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 22.43 | 22.43 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 7.73 | 7.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.51 | 0.51 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.51 | 0.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 76.87 | 76.87 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 76.87 | 76.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 107.45 | 107.45 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 59.38 | 59.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 21.33 | 21.33 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 23.54 | 23.54 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 1.72 | 1.72 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 42.92 | 42.92 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 129.75 | 129.75 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 81.84 | 81.84 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 35.10 | 35.10 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 12.81 | 12.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 | 5.41 | 5.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30199 | 50501 | | （6）预留人员经费 | 5.41 | 5.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （1）退休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （2）退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （3）退休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （4）其他退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （1） 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560019唐山市农业综合行政执法支队（事业） | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 17.05 | 17.05 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 7.03 | 7.03 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 1.23 | 1.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 10.02 | 10.02 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 2.53 | 2.53 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | | 2、公务接待费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 4.01 | 4.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （2）退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （5）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （6）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560019唐山市农业综合行政执法支队（事业） | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 573.08 | 573.08 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 572.96 | 572.96 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560019唐山市农业综合行政执法支队（事业） | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 2.63 | 2.63 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 2.53 | 2.53 |  |  |  |  |  |  |

十六、唐山市乡村振兴服务中心收支预算

收支预算总表

| 560020唐山市乡村振兴服务中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | | 预算金额 |
|  | 预算收入 | | 200.12 |
|  | 本年收入 | | 200.12 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | | 200.12 |
|  | 其中：一般财力 | | 200.12 |
|  | 行政事业性收费 | |  |
|  | 专项收入 | |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | |  |
|  | 政府住房基金收入 | |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 | |  |
|  | 一般债券 | |  |
|  | 其他 | |  |
| 2 | 基金预算拨款 | |  |
|  | 其中：政府性基金收入 | |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 | |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 | |  |
|  | 专项债券 | |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 | |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 | |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 | |  |
| 4 | 财政专户核拨 | |  |
| 5 | 单位资金 | |  |
|  | 其中：事业收入 | |  |
|  | 上级补助收入 | |  |
|  | 附属单位上缴收入 | |  |
|  | 事业单位经营收入 | |  |
|  | 其他收入 | |  |
|  | 上年结转结余 | |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | |  |
|  | 基金预算拨款 | |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 | |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 | |  |
|  | 其中：财政专户核拨 | |  |
|  | 单位资金 | |  |
|  | 预算支出 | | 200.12 |
| 1 | 基本支出 | | 154.21 |
|  | 其中：人员经费 | | 148.56 |
|  | 日常公用经费 | | 5.65 |
| 2 | 项目支出 | | 45.91 |

人员经费预算

| 560020唐山市乡村振兴服务中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 148.56 | 148.56 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、工资福利支出 | 148.54 | 148.54 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30101 | 50501 | | 1、基本工资 | 40.41 | 40.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、津贴补贴 | 8.67 | 8.67 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （1）工作津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （2）生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | （3）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （4）在职人员采暖补贴 | 6.23 | 6.23 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | （5）在职人员物业服务补贴 | 2.26 | 2.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （6）规范津补贴后仍继续保留的补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 回族补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 在职职工劳模荣誉津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | （7）上述项目之外的津贴补贴 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | | 增发补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30102 | 50501 | | 女职工卫生费 | 0.18 | 0.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 3、奖金 | 21.16 | 21.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | | （1）年终一次性奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30103 | 50501 | | （2）基础绩效奖金（补充绩效工资） | 21.16 | 21.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 4、社会保障缴费 | 28.67 | 28.67 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | | （1）机关事业单位基本养老保险缴费 | 15.89 | 15.89 |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | | （3）职工基本医疗保险缴费（含生育保险） | 5.67 | 5.67 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | | （4）公务员医疗补助缴费 | 6.25 | 6.25 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （5）事业单位失业保险 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30112 | 50501 | | （6）行政事业单位工伤保险 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | | 5、住房公积金 | 11.92 | 11.92 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 6、绩效工资 | 37.71 | 37.71 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （1）基础性绩效工资 | 24.03 | 24.03 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （2）奖励性绩效工资 | 10.31 | 10.31 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30107 | 50501 | | （3）事业单位上年度12月份基本工资 | 3.37 | 3.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （1）人事代理人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （2）人事代理人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （3）其他编外人员工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （4）其他编外人员社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （5）各种加班工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | | （6）预留人员经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 1、离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （1）离休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （2）离休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （3）离休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | | （4）其他离休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （1）退休人员采暖补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （2）退休人员物业服务补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （3）退休人员生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | | （4）其他退休费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30304 |  | | 3、抚恤金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | | 4、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、医疗费补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （1） 退休人员医疗补助缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30307 |  | | （2） 其他医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30308 |  | | 6、助学金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 7、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30309 | 50901 | | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | | 8、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 560020唐山市乡村振兴服务中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | | 预算支出项目 | 资 金 来 源 |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | | 合计 | 5.65 | 5.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 一、定额安排公用经费 | 2.93 | 2.93 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30201 | 50502 | | 1、办公费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 2、邮电费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30207 | 50502 | | （1）单位邮电费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | | （2）通讯费补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30211 | 50502 | | 3、差旅费 | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30209 | 50502 | | 4、物业管理费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | | 5、维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | | 6、公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | | 7、公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30299 | 50502 | | 8、其他商品和服务支出 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 二、按规定比例计提取安排公用经费 | 2.72 | 2.72 |  |  |  |  |  |
| 2050803 | 30216 | 50502 | | 1、培训费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30217 | 50502 | | 2、公务接待费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30228 | 50502 | | 3、工会经费 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |
| 2130104 | 30229 | 50502 | | 4、福利费 | 1.02 | 1.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 5、其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （1）离休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （2）退休人员福利费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （3）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （4）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （5）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | | （6）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | | 三、非定额安排公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | | 1、水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | | 2、电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | | 3、取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 560020唐山市乡村振兴服务中心 | 单位：万元 | |
| --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | |
| 合 计 | | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 45.91 | | 45.91 |  |  |  |  |  |  |
| 办公设备购置 | 2130104 | 24.87 | | 24.87 |  |  |  |  |  |  |
| 防止返贫动态管理及各级防贫平台信息采集业务培训 | 2130104 | 3.80 | | 3.80 |  |  |  |  |  |  |
| 工作考察费 | 2130104 | 3.28 | | 3.28 |  |  |  |  |  |  |
| 公车租赁费用 | 2130104 | 3.60 | | 3.60 |  |  |  |  |  |  |
| 会议室（防贫监测平台调度室/党员活动室）装修 | 2130104 | 2.21 | | 2.21 |  |  |  |  |  |  |
| 印刷费 | 2130104 | 3.00 | | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 专项修缮 | 2130104 | 5.15 | | 5.15 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 560020唐山市乡村振兴服务中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 200.12 | 200.12 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 167.87 | 167.87 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 32.23 | 32.23 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 560020唐山市乡村振兴服务中心 | 单位：万元 |
| --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |  |